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o TEMPO - Frente Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1006,7 milibares. Tem
peratura média do dia: 21.1 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 75.8 por cento.
Estado médio do Céu: Cumulus Stratus de
meio à encoberto. Nevoeiros �'otUl:nos.'És,
tado médio do Tempo: Com instabilidades
rápidas e passageiras no Litoral, em diversos
trechos, e no llanàlto. Tempo geral 'médio:
Estável. Previsão: A. Seixas Netto.
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WTERIAESPORTlVA ,- Os resultados
surpreendentes dos jogos do Teste' 183 da .

Loteria Esportiva, fez com que apenas oito
apostadores fizessem 13 pontos, é dividirão
entre si o prêmio de Cr$ 19.110.920,22 o
maior deste ano, cabendo a cadá um' a
quantia de Cr$ 2.388.865,03. O estado da
Bahia e São Paulo, cada um dois .acertadores
lideram desta vez, enquanto os estados dÓ
Rio, Alagoas, Pernambuco e Guanabara
tiveram apenas um acertador.
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Está prevista para. às L6h20� de hoje a dhegada do Senador" Petrõnio Portela 'à 'Florianópolis para coordenar a sucessão estadual em Santa
Catarina. O presidente nacionalda Arena,' imed_iatamente, apos a suachegada, começará as, audiências com os politicos locais e é provável que'

,seu regresso para Brasília dê-se hoje mesmo, em avião-particular.'O mavimentofoi intenso ont�r:z!,:a área política e os' candidatos são mUitos-ÇP.,3).

o Senado� Celso �ainos �'v 'Sr, Jo;ge. B�r�ilàus.(m�'juntameírte 'co';os demais líderes, tiveram um d/� intenso', ..
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e o $imador Konder f�eislpo« sua vee, di-álogoulpuito: .. �

.

numa mobilização de rodos os escalões da Aréna.

? Ita�arati recebe�. cPrn. resê!)las J'!'oS!lrpr,�l!�'_a .r;JPtlc.i.ª ct��g���g B!iI_$,itpº-det�'.,�nviªr�",!��iRa C��pa�a:���ar,a"s r�!�f���9"!�r:!i-aioS.o _P�,�jplorríat�s.f!firmáram,;.que ignorâ� qUJllquer. �CliSà a respejto. �P��ina 5l.
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BATACLAN:
Á. Felipe .Schmidt parou poralguns minutos na
tarde de ontem fiara ver e ouvir Bataclan,
que ataca outra ve;;, .pregando 0-' ,

vegetarianismo como'elixir da juventude (P-. 12).' 'BLUMENAU

-------------------------�-,......;_-'-------�_,...�-------------,,-��..--_......._--------------------,

Polícia AO .Itália
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A preservação e o estímulo fi arquitetura que as�inala a colonização,
alemã em Btumenau é um, dos fatores com que a Prefeitura daquele

. municfpio pretende contar para manter a atração turística
da cidade. Desde 1972 uma �ei isenta de impostos esses imóveis (P.9),
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Pela passagem do ,590. ani
versário de O ESTADO, balu-'
arte da imprensa catarínense,
cumprimentamos sua direção e

funcionãrios.;Capitão Gomes,
da SSI.

'

* * *

Enviamos a V.S. nossos

cumprimentos pela passagem
do aniversário de fundação
desse atuante e dinâmico

[ornal, desejando felicidad�s.,
Coronel Paulo' Mendes de Car

valho, Secretário da Segurança
e In�orm39õe�:_ _

* * *

Aos estimados companhei
ros de "O

-

Estado",.... com os

cumprimentos pelos 59 anos,

de relevantes serviços presta-
'

dos à 'Imprensa e' toda � comu

nidade catarinerise
Nazareno Coelho - Coordena
dor de Relações Públicas '

SUCESU
Temos o prazer 'de infor-

'

mar que, em reunião realizada
no dia 27 do mês passado, foi
criada a Sociedade de Usuários
de Computadores e Equipa
mentos Subsidiãrios - Sucesi,
de Santa Catarina, na presença
de dirigentes -de suas similares
da Guanabara, São Paulo e Rio
Grande do Sul.

-

Nesta reunião foi eleita a

sua primeira diretoria, que
ficou assim constituída: Presi
dente" Roberto 'Faustino da
Silva, representante da Cotesc,
de Florianópolis; Vire-Presi
dente, Rodolfo Zamporlin, re
presentante da Indüstría.Têxtíl.
Companhia Hering, de Blume
nau e Diretor-Técnico; Orlan
do Rossakamp, representante
da Manchester S.A., de Joinvll-

,

le, -""

A Sucesu é uma sociedade
de empr�sas, de âmbito nacio

nal, da qual participam todos
aq�eles que tenham qU'aisque;'
a tividades relacionadas com

prOCessamento de dados, não
importando qual o tamanho
da empresa e/ou de seus equi-_
pamentos eletrônicos, nem o

grau de evolução ou sofistica
ção de seus proc�ssos e con�
trdes.,

.

O que interessa, é terconsci
entização de processamentO.
Os, objetivo{ da Suce!U são
permitir o diálogo enire dife
rentes u�ários; advogar junto
ao Governo por medidas que

simplifiquem e deminuam as

diversas disposições legais eid
gidas no ramo; promover a

educação e o treinamento téc
nico, específico junto a diver
sos órgãos competentes; difun
dir o profissionalismo na:área
de processamento de dados;
motivar o intercâmbio nas re

lações entre usuários e fome:
cedores, e, finalmente, patro
r..inar cursos, congressGs, semi
nários e palestras, abrangendo
fodos os ní\reis possíveis desde
o registro -de dados e progra
mação até análise de sistemas e

alta administração empresarial.
"

-A Sucesu não é uma socie-
dade 'de caráter sindical e não
viSa obter lucro. A Suce!U re

p�ese-,'ta,o BrasÚjúnto à Fede
ração '1nternaciond cóm Sede
na Sufça e 'seus similares inter
nacioriais. Roberto_ Faustino
da Silva, Presidente.
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O ESTADO MO aceita para publiCt1çiJes'
colDborrzções· em forma de aTtigos asn1lDdos
que nia forem sollcitfldoS', não se re.'ponsa-

i ,\l1izando peloS' originais enviados à Reda-
I',_.
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- ·�ticiários nacional c inte,madona! sio
�il'onsabiUdade das h-géndas AJS e

�·:.!ted Press, respe�i" �_ente.·

.,.. I

OESTADO'
Diretor:J0re.:�a�saMm Co�lli

"

Editor-Chefe: MarcflióMedeiros Filho,

o que ·queremos
car com ai segurança .de quem
tem' o 'pieno ---conheCimento do
que lhe é devido. Não será nunca

com a postura de esmoleres que
nossa aspiração de grandeza so

cial e econômica será atingida.
Seria até fastidioso 'enumerar as
ocasiões em que, por desunião ou

preocupação com problemas me
nores, perdemos a perspectiva,
das grandes soluções - sabido'
que o pior cego é aquele-que..
possuindo ii faculdade da visão, .'

não enxerga 20 metros além do
seu derredor.
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CONGRATpLAÇÓES ,

" No dia em que chega final- apenas dar o acabamento de uma
Parabenizamos o brilhante mente a Santa Catarina a Missão tarefa que iniciou há algum tem-

matutino, bem como a direção • Petrõnlo Portela, é �cessário pó. Mas nós, catarinenses - os
e toda equipe de trabalho, pela ' que algumas premissas sejam que não serão ouvidos -, o que
passagem do aniversário, dese- acostadas- aos dados que informa- queremos?
jando pleno sucesso para que rão" O problerna.. Preliminar- 'Oque é preciso deixar bem ex-
Santa Catarina continue a ter mente é preciso assinalar-que o .... pesso é o. sentimento de que
oque de melhor existe na im- ,

.. consenso que o Presidente da Santa Catarina'deseja um Gove'r-
prensa escrita. Alex Lara, Rio Arena busca não será encontrado ,no que, lhe aponte ámplo hori-deJaneiro.' ,

* * * nas tumultuadas listas e' abai- zonte _ de ,uma destinação que,
xc-assinados 'que a, área oficial ,por seus filhos, jáj é há muito
promoveu nos últimos, tempos. 'tempo merecedora. Nesta quadra
Fossem válidas tais alternativas e em que o País, mercê da ação do
o senador piauiense nem precisa- Governo há, pouco sucedido em,

ii'ia se' abalar de Brasília a F.loria- Bràsília',- se alçou ao respeito e à
-nôpolis, para levar de volta ape- admiração mundiais, ingressando.
nas um volume de papéis, colhi- na senda batida que persegue o Assim, digamos sem medo que,
do sob a intensidade de uma progresso -material e a paz _social precisamos, no Palácio da Praça
pressão sem precedentes. como objet_ivos máximos do Es- 15, ,de alguém 'que .possua horf

, '

d
-

d d' zontes situados muito acima da,Enquanto era este o' quadro- ta o, na� se po e tzer qu� San- .luta vã em que nos temos debati
nas esferas que já se intitularam ta Catarina tenha lhe seguido os

anti-oligárquicas e que depois passos, em tamanha grandiosida- do nos últimos tempos. Alguém.
-, passaram a ser renovadoras, as Ii- de.' Na verdade, ,é com' timidez para quem as coisas do Estado se

deranças mais legítimas do Esta- '

q�e aparecemos no Cenário na-' jam um prolon�mento natural

do aguardaram tranquilamente clonai - quando apar�cemos.
de, uma carreira sempre a elas de-,

que toda a questão tivesse seu Sem gr.andes .pr.oblemas mfrae,s- diéada, isento de preconceitos e

t t f d
'

, disposto a promover a .amplaprosseguimento natural. Sem·, ru urais, pacr rca o, quanto as
união entre os catarinenses. De

atropelos, Sem
4

teritativas de ar-
.

'Qecessidades de energia e, ultima-
tombamento 'de portas. A eseo- ,'men�e, de transporte" com as' alguém que se movimente no ter-

lha final, já Se disse e já se sabe, obras da BR-282, nosso Estado, rena polítlco-administratlvo com

pertence exclusivamenteao Presi- "partlcl� do gran�e banquete da a desenvoltura de um. ágil fre
dente Ernesto Geisel. Os vetos, prosperidade nacional como um quentador dessas paragens, e não

'dad
. I ... �",m9 um "bull-dozer" Ám busca

por eonsequêneia, também, '

,

convI o"que, ao IOves ue asso- ,

A esta altura, o panorama po- mar o salão, s'6 -detêm na.ante- • de crises para não der-thes solu-

Iftico-administrativo de santa Ca- -sala dos "hors-d'oevre" e se dá "ções,
I

,

'

tarina já e do completo dom (nio .por satlsfelto com as beliscadas., Santa Catarina se faz merece-
do sr. Petrõnlo Portela, que vem Falta-nos 9, destemor de reivindi-. dora de tal beneffclo.

'-

-Eletrilicaçiio Bur�l
que signi.ficqrn para a economia da re-'

- gião mais 72,80 kms de linhas condu
, toras de'energia elétrica qUf!.proporcio

Elétrica, continua em acelerada advida- nará rápido' crescimento industrial

de, levando às áreas rurais de Santa Ca- àquelas. áreas, beneficiando ainda a

(arina, os beneficios da eletrificação., ',2�4propriedades airicdlas.
Ainda no dia 3 do corrente,foràm " Nem por outros mptivos sefez, tão

inauguradas as linhas ,que integram no espontânea ti manifestação de regotijo.
sistema e'1ergético o interior d,e dois das populações, agora incorporadas às

munic/pios" deSta vez favorecéndo. lo- demais que, em tântas outras ZOMS de�.
calidades distritais de Porto União e mográficas já favorecidas pelo sistema,
lrineóp'olis. Assim as popuk1;ç�es de estadual de eletrificaç(io,' estão promo
Santa. OUz do Ti1J'lbó, Caçadorzinho" vendo' o, desenvolVimento econômico

Sâo Martinho e São Mig!J.el (Porto Uni- do Estado.

ão) e a de Poço Preto (Irineópolis) já ,

' Mas a eficl�nte obra que a CEE rea-
I

se utilizam, dos recursos energéticos, liza no relevante setor que lhe compete

que ,lhes abrem perspectivas de maior não termina aíJrá adianie, tal como o

expansão sóc'io-econômica, ao encón-, plànejiz o Governó,'Çolombo Salles e

tro de novas iniciativas progressistas. como o orienta a ,própria Comissão,
A solenidade inau�ral reún;u na 10- qUE! ' tem à presid�r-lhe ,e dirigir-lhe a

c(llidade de Santa Cruz do Timbó, l!" 'atuação, técnica, e administrativamen
lém do Secretário' dos Serviços Públi·, te, o Engenheiro Haroldo Paranhos Pe
cos, Engenheiro Paulo Müller Aguiar, ,derneiras, a quem já se devem, naquele
os, diretores da Comissã6 de Energia setor como em outros de influência no

Elétrica, Engenheiro Luis Antunes Tei- crescime�to social e económico de

xeira e Dr. Aldo Bellarinino da Silva, Santa Catarina, grandes e' concretos
entre ou tras autoridades municipais de
Porto União e Irineópolis,

Colimando,; por sua Vez metas dá

Ação CalPrlnense de DesenvolVimento,
a C:omissao Estadual de Energia

serviços.
A expansão do sistema de eletrifica-

Na execução dos serviços inaugura- ção rural, nos termos em que a preco

.

dos o Governo do Estado aplicou a Ífll- niza a Ação Catârinense de D!;senvolv i
,

, portdncia de Cr$ 788.047,55� entjuan- , menta, irá muito adiante, não apenas
to as administrações mu�idpais inte- para cQmplementação do que� em tan

r'essadas diretamente contribuiram tos municípios, já foi feito, mas tam

com cerca de 30% das despesas feitas, bém para levar a dutras áreas rurais as

pelo Estado,c�ta parte que se acrescen- ,vantagens da eletrificação. Aliás, em

ta àquela importância. Éfácil avaliar o fase de conclusão se encontra, entre

ou,tras, a linha Santa Cmz-São Pedro,
nu1Jla extensão de mais de 16 quilôme
,tros e meio, destinada a proporcionar
energia elétrica a 16 propriedades agrí
colas.

Não será de desprezar, pois_, Ylfl oh

se1Vdção dos mais salientes setores dá �

administração catarinense, o que tem

'sido, como um dós. mais evidentes fa-
tores do desenvolvimento da economia'
nas zOna,s de produção rural, a utiliza

çã_o do sistema de energia t:létrica, fo
mentando indústrias e facilitando os

trabalhos' do campo. Vale aqui lembrar'
qua1Jto; né�se sentido, éjusto louvar {.l
in,iciativa das organizações de cooperaU
vismo, bem orientadas no propósito de

não somente estimular,a solidariedade
entre os produtores e proprietários tu-

'

rais, face às' vantaúns da melhoria e
modernização de processos de traba
lho maS também de possibilitar prati
ci:lr:zente a,aquisição de meios p�ra esse

objetivo comum.
.

O Estado de Santa (àtarina pode,
com boas razões, orgulhar-se. de estar'
incluído entre as, unidades da Fede

ração Brasileira que mais se distinguem
pela ampliação das suas redes de eletri

ficação rural, mercê das diretrizes que
lhe thn inspirado a assistência ab c.oo-

" ,

perati)Jismo entre os agricultores e in-

d_ustriais.
'

Gustavo Neves

,

Uma das mais proeminentes e respeitadas figuras da vida pública estadual
aftrmava, bem recentemente; que o, que mais espera do futuro Governador é "o
restabelecimento da dignidade política em Santa Catarina": Lamentava ele que: nos
últimas anos, a polttica catarinense tenha sido vttima de reiteradas tentativas de
reduzi-la a uma atteidade despida de nobreza, na qual os valores 'éticos estariam
ameaçados de precedência por recursos incompatíveis com (liublimadaelevaçãoem
que seu exercicio está colocado, no rol das cerebrações humanas. Emanifestava sua

esperança de que, cicatrizadas as ranhuras que sofreu nesse período, a política se

recomponha na dignidade que deve presidir as relações entre os homens, quando se

trata de promover. o bem comum. O sombrio Julgamento a que chegou o nosso

personagem merece algumas linhas de consideração.
A politica é uma atividade que se au to-depura através do seu exercicio. Não se

pode dizer que o período tenha sido assinalado por um desempenho político febril.
',Pelo contrário. Quando em �do momento muitas portas lhe foram fechadas e
quando sua prática passou a ser considerada como qualquer coisa de execrável em
setores de reconhecido destaque no funcionamento, da vida pública; sua área de
mobilização restringiu-se para muito além dos limites do tolerável. Sufocada com a

'

falta de espaço e. de pontos de apoio para se exercitar, deu-se o natural
esmagamento da atividade: Seu campo de ação diminuído com a redução do poder
de influir dos poltticos levou parte deles:u procurar sobrevbiência por meio de
expedientes que simulassem um arremedo de ação dinâmica, cujo caminho foi
desembocar nas elocubrações menos recomendáveis para quem precisa de espaço

"

para se movimentar. Ao invés de se procurar ocupar em toda a sua extensão o

terreno que por direito pertence. à política, pretendeu-se equivocadamente ganhar '

espaço na ínfima siperftcie tolerada à,movimentação dos políticos, na tentativa de,'
reduzir seu número através da marginalização de boa parte deles.Para isto serfeito
recorreu-se a um certo tipo" de' comportamento do 'qual resultaram' chagas

,

irrecuperãveis, em meio à prática de atos cuja classificação começa'pelo ingênuo e
" ,

termina pelo iníquo. Enquanto uns evitaram participar desse jogo, retraindo-se,
outl;ps nele ingressaram desenvoltamente, ali encontrando atraentes condições para
o exercício de um estilo. Só que as mãos que antes os aplaudiam hoje se disfarçam
em outros afazeres para possivelmente nos próximos dias arderem em palmas
louvando novos senhores, _

. .

Deflagrado o processo sucessório, percebeu-se que alguns setores da área política,
não estavam preparados para retomar sua atividade além das cercas de arame que'
lhe foram impostas, O processo, por si só, é. depurador apartir dá convicção que.' se
tem de que exige definições, e clareza de principias, pois vem representar a

'plenitude da participação e ,eh atieiâade dos politicos, espraiando-se-lhes os
horizontes: Os condicionamentos de que alguns 'não ,conseguiram' se libertar, por .

convicção autêntica ,e legitimidade de penSlll11;�to, tornam-se elmzênt6��.,j, ,� i

, imprescindíveis ao eqüilíbrio democrático, desde que ofereçam umacontributçãó
positiva pará o necessário e saudável debate político. Quanto aos demais, resta-lhes
agora Uma oportunidade pqr_a colocar-se definitivamente ao lado das suas convicções
- se é que as têm - ou; então" se submeterem à {ie[iuração na,tural que o éxercíCiO

.

da pol�'tica_, nos moldes em que é hoje l!rec'onizado no Pals, se encarregará de fazer.
.

"

, ,',

Por isso, os votos pelp "restabelecimento da dighidade política ,em Santa
,Catarina", que o nosso personagem almeja para o futuro Governo, obterão o devido
sucesso desde que O candidató escolhido possua a v.iSão larga da :coisa pública e seja_

,\ um homem sinceramente sensívelpara e._sse tipo de problema.·
'

,

'

Que eXercite e entenda a política como um instrumento do bem social e não
como uma atividade anã, que prescinde da inteligência, do talento e da imaginação'-

Que considere os homens de bem de ambos os Partidos como fiscais e conselheiros
dos seus atos, úteis à causa pl1blica e às decisões do Estado. E, sobretudo, que tenha
humildade para reconhecer seus próprios equívocos e sua falibilidade para, sobre
eles, erigir lições e re tirar enstnamento!, eis que apolitica é um etem;;aprendizado

, alja ânsia da per[eiçao' nunca atingida deve se1Vir para aprimorar .os métodos e

tornar melho�es os hOmens que apraticam.

o restabelectmeruo
.

da dignidade poiitica

'-

,

,o deputadQ Aroldo Catvalho, anteon
tem, embarcava surpreendentemente devol
ta para Brasília, quando o fluxo do movi
mento se dava exatamente no sentido inver-

Mci�ílio Medeiros; filho

---------11 Informação Geral

TRÊS MINUrOS

, Sup'Ondo-se qúe o Sena!lor Petrôilio Por
teia i!Ücie as audiências na A.ssembléia Legis
lativa às 17 horas e que, a exemplo dos de
mais Estados já visitados, dedique um tempo
maior para ouvir o Governador. Supond&-se
'ainda que encerre os co:ntatos, às 20.horas,

,

cllega-se à conclusão de ,que cada um' do,s
cerca � 50 arenistas a serem ouvidos dispo
rá de pouco mais de' três 'minutos para e.xpor
seu -ponto de vista sobre a ,suçessão. '

'

,VEREADORES

'O Deputa�o João Linhares ocupou a tri
buna da Câmara para insistir na prioridade
dá conclusão dos 'estudos em fav,or da remu-

'i neração ou, no Jrtíninto, d� ressarcimento
,das despesas dos vereadores no exercício do
mandato. Depois de -destacar a importância
dos legisÍadores municipais, na participação
dos problemas das comunidades, o parla
mentar-manifestou sua confiança de que o

atual Governo seja \ sensível ao problema e

lhe dê as soluções adequadas.
'

SE;CRETÃ}UOS
À fim de se desincompatibilizar para o

pleito de 15 de novembro, no qual concor-
rerão à reeleição, os deputados Epitácio Bit
tencourt e Evaldo Amaral eXoneram-se hoje
dos cargos de Secretários da Justiça eAdmi
nistração;respectivamente-e reassumtm suas

cadeiras na Assembléia. O Palácio do Gover
no nacta informou ainda sobre a Indicação
dos\novos 'titulares das duas Pastas. Na A�·
sembléia, com o retorno dos dois deputados,
voltam à suplência da Arena os Srs. Hélio
Carneiro e Sebàstião Campos.,

VIAGEM AO CONTRÁRIO

sOo Como qualquer 'atitude "at{pica", nestas
horas de férteis boatos, tem' o pOder de,de
generar nas mais tresloucadas versões, a via·
gem do deputado está até agora preocupan
do os exegetas da' Felipe e adjacências.-

, '

APERFEIÇOAMENTO, ,'"
ConvêniQ__firma4o ontem ,entre a Univer

sidade Federal de Santa Catarina e a Associ
ação -Brasileira de Odontologia, vai possibi
litar o funcionamento nesta Capital de uma'
�scola 'para aperfeiçoame�to profissional. A
escola promoverá cursOs e semináJ:,ios, �m
,horários não conflitantes, com os cu.rsos de '

graduação e pÓ!i-graduação mantidos' pela � ,

ursc.'
'

A VIGÍLIA

Atenção� nOs Ésta,dos em que o sr. PetIÔ
nio Portela, já pássou; todos são' unânimes

_

em afirmar que a espera que antecede a'visi
'ta é çpelo menos cem vezes menos angus
tiante do que a que se segue. Por�to,
quem está_ diSposto a descalçar as chuteiras-_
hoje à noite pode desistir. 'A ''vigília'', 'se
gundo todas as-previSÕes, se estenderá certa
mente até a próxima semana.

, BIRIBA

Qu�m estiver reeebÍlndo muitos Coringas
em suas partidas caseiras de "biriba" poderá '

fazê-lo, a partir desta quarta-feira, concor
rendo a, duas passagens à Europa. A promo
ção é do Santacatarina CountJY Oub e as

-

inscrições.estão abertas na Secretaria do Clu-
be. Detalhe: o associado que não, encontrar,
parceiro hábil nos quadros sociais 'poderá
apelar para'qualqu�r convidado seu,

'

TÉ,CNICO'
,

Piada corrente na cidade: a vaga de técni-
co do Aváí ficará em aberto até a solução do,
problema sucessório. Pode ser que o sr. Pe
trônio Por�ela lance mão dela para alguma

, composição de última hora.
,_
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praz()· ate:, meIa-noIte·

Os ocupantes de cargos
ou funções que possam ter

ligações díretas ou indire
tas com resultados eleito
rais terão de se. afastar até

·

a meia-noite de hoje, se de
sejarem disputar o pleito
parlamentar de 15 de no

vembro para o Senado, Câ
mara e Assembléia Legisla
tiva, sob pena de serem

· considerados ínelegíveís,
,

A partir da sanção pre
sidencial da nová lei com

� plementar das inelegibili
dades, há dias votada pelo
Congresso, Secretários' de
Estado, Prefeitos e Secre
tários Municipais terão de
deixar o posto' seis meses

a ntes das eleições, além
de diretores de empresas

·

. públicas, financeiras, au

tarquias e fundações insti
tuídas ou Subvencionadas
pelo poder público.

O více-govprnador da
·

Guanabara, por exemplo"
Erasmo Martins Pedro, se
ainda não renunciou, terá
de fazê-lo até hoje, se de
fato deseja concorrer a

·

uma cadeira legislativt a
15 de novembro - Senado,
Câmara ou Assembléia
constituinte pelo novo Es
tado do Rio de Janeiro.

Em São Paulo' 0\ Seere- .

tário de Obras, Paulo Sa
lim Maluf, deverá deixar o

'cargo para disputar as elei-
·

ções, Entre dirigentes nací-
· onaís da Arena; não se

acredita que '0 sr. Paulo
Maluf se disponha a pleí-

Os que desejam disputar no pleito
de 15 de novembro devem se

desincompatibilízar até
ameia-noite de hoje

do Estado Renan Baleeiro,
candidato a suplente de se

. nador na chapa de Luiz Vi
ana Filho, pela Arena.

Em vários outros Esta
dos, prefeitos e dirigentes
de repartições oficiais e de

empres a s concessionárias
estão se afastando, a fim
de ganhar condições legais
de concorrerem ao pleito
de novembro.

O ALCANCE DA-LEi
De acordo com as re

centes mo díficações intro
duzidas pelo Congresso na

/
Lei de Inelegibilidades-v
prestes a ser sancionada
pelo Presidente. Geisel -

terão de se afastar, até a

meia noite de hoje, os que
ocupem cargo' ou função
de direção, administração
e representação em pessoa
jurídica ou empresa estran
geira eu em entidade man

tida por contribuição de

impostos pelo Poder Públi
CO - SUDAM, SUDENE,
SUDEPE, por exemplo:

A Lei alcança também
presidentes, diret ores ou

superintendentes de ��
presas, sociedades ou esta
belecimentos" que gozem,
sob qualquer forma, de

vantagens asseguradas pelo
poder público, ou que te-

. nham exclusivamente por

objetivo operações .finan
ceíras e façam publicamen
te apelo à poupança. e ao

crédito,' inclusive através
de cooperativas". Devem
deixar também os cargos
que ocupam em empresas
cujas atividades consiste na

execução de obras, na

prestação de serviços ou

. no fornecimento de bens.
por conta ou sob controle
do poder público.

Outros que precisam se

afastar, sé desej arem dispu.
tar as eleições, são os 'que
tiverem competência ou

interesse, direta, indireta '

ou eventual, no lança
mento, arrecadação ou fis

calização de impostos, ta
xas e contribuições de ca

ráter obrigatório, inclusive
para fiscais, ou para aplicar
multas relacionadas com

essas atividades.. Estão
também incluídos os que
exercem cargos ou funções

.
de direção, administração
ou representação" em em

presas. concessionárias ou

permissionárias.de serviço
público ou sujeitas a seu

controle, assim como em,
fundaçõ es Instituídas ou

subvencionadas pela',Uni
ão, Estado, Distrito Fede

ral, Território ou Municí

pio" .

o Brasil
vai comerciar

.

'e' b '7com u a ..

,

o ltamraty recebeu com muitas reservas e até com

surpresa a notícia de que o Brasil poderá enviar missão

comercial a Cuba, repetindo a experiência feita na China

Comunista.
A informação, em princípio, 'mereceu atenção pelo

fato de ter partido do presidente da Associação dos

Exporfad o res Brasileiro s, Giulite Coutinho,
imediatamente após uma entrevista com. o general
Ernesto Geisel. Logo, porém, os diplomatas verificaram
que tal iniciativà teria necessariamente. de ser' do

.

conhecimen to prévio do ministério das Relações
Exteriores, pelo fato de envolver a quebra do

compromisso do bloqueio econômico à CUQa,
determinado pela Organização dos Estados Americanos
em 1964.

.

Ao contrário do que ocorreu com relação � missão à,

China, quando um seu representante � o conselheiro
.

Carlos Bueno, da divisão da Ásia � estava incluído entre'

os delegados, dessa vez o ministério das Relações
Exteriores ignora qualquer intenção do governo

brasíleiro de estabelecer vínculos comerciais com o

regime de Fidel Castro.
COMPEf�NCIA DA OEA

Caso houvesse urna revisão da posição brasileira, isso
teria de ser precedido de uma decisão da OEA tornando

.

sem efeito as sanções determinadas pela reunião de

consulta, em 64. Tal revisão se daria por dois terços dos

países membros (ou seja, 15 votos). Atualmente, pelo
menos sete países membros Brasil, Estados Unidos,
". . I

Paraguai, Bolívia, Haiti, Guatemala e Chile . são

declaradamente contrários. à revisão.
Uma vez modificada â' posição de alguns dos países

mais importantes, como os Estados Unidos (que
sustentam sua oposição para. satisfazer um grupo de

senadores sulistas ainda favoráveis ao. presidente Nixon)
ou o Brásil uma nova reunll> de consulta da OEA

, .

poderia ser, imediatamente convocada, havendo mesmo a

possibilidade de que se transformasse em

plenipotenciários os representantes permanentes em

Washington; especialmente para o fim de anular as

�ões contra Cub,a.

,

Desincompatibiliznção:

.

. . tear da convenção regío-
, ,�nal a indicação do seu no
I me corno candidato ao se_::(
nado, concorrendo com, .'
Carvalho Pinto - postulan
'te' oficial à reeleição. O

ex-prefeito paulistano de
verá disputar uma cadeira
.na câmara ou na Assem
.

bléía, - comenta-se em BFa-
sílía. .

.

.

Na. Bahia já se afastou
da Presidência do Banco

ESTE
.

ARTIGO,
VOCE COMPRA NO
PONTO CHIC

é

RuaFellpe Schrnidt;
11 - Fone 432j·

I,

"

MECANICOS

ABEOP . E ASSOC'IAÇÃO' I BRASILEIRA·

DE �.COMUNICAÇÃO A'BC . fiRMAM' CONT�AIO uera SOBRE RODAS
'"

.

.
.

.

Os empreiteiros de obras públicas de-todo o.país passarão' a dispo!, de agora em diante de urn

_.

'serviço de análise, a�aljzação e cqmp�si�ão dos preço�Lque compoem todos os custos de obras

e' construções em quãlquer Estado brasileiro. .

.

,._.

O serviço contratado pela. Associação Brasileira de Empre�eiros de Obra,s Pubhcas - ABEOP

será 'executado através da Agência Brasileira de Comunicaçao - ABC, terá caráter'permanente/
.

com índices mensais de atualização e contará com o apoio não só dos empresários de

çonstrução, com o também dos industriais de produção de material de, construção e ·�o�.revendedores desse material.
.

Colaboração-
.

. •

.

.•.. i
A implantação desse sistema de atualização dos fndiccs de preços das obras, em âmbito nacl�na!
.:. segundo conclusão da Associaçâo Brasileira de Obras Públicas - será urn elemento de apoio a

política econômica e. financeira do Governo, desde que permitirá urna real aferição dos cust�s
de 'construção nas diferentes regiões do País, o que possibilitará um melhor adequadamente dos
instrumentos necessários à manutenção dos índices de desenvolvimento econômico. :
A execução nacional' desse esquema - a exemplo do que já foi feito na Guanabara há dezanos,

por iniciativa da ABEQP - trará aos empreiteiros de' obras públicas a necessária tranquilidade
.

no que diz respeito à remuneração real pelas obras executadas ao mesmo tempo que tomará
.

desnecessária a prãtica de, vultosos financiamentos a que recorrem hoje os empreiteiros,
deixando esses recursos para serem empregados em outrossetores da economia nacional,

PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES S/A., amplitt!do seu quadro
de pessoal, deseja admitir:

e

MARTELEIROS
Os interessados deverão se apresentar na Firma Lil\JCK S/A à rua 'j de

Setembro no. 11 ou na PEDRITA -EstradaGera'Rio Tavares Kl\� 6 .. '7'�
-

No "Hotel Sobr-e Rodas" você encontra:

Camas, Beliches, cozinha completa com fogão a gaz e Geladeira,
Quarto de Banho com chuveiro, WC e.ainda Ar Condionado.
EXPOSiÇÃO E VENDAS EM.�ORlbNOPOLlS
Estaremos de Segunda a dom mgo (20 a 26/05/74) no Posto Schell
da Av. Rio Branco,

Rua
c'idade

,

Revendedor exclusivo para Santa Catarina
CRIVEL - CRICIÚiVIA AUTOMÚVEIS LTDA.
Rua Henrique Lage, 1165 - Caixa Postal 134
Fones - 2246, 2990 e 2609
88.800 - Criciúma ...: Santa Catarina
Gostaria de Receber a visita do Representante
Nome ....

SUCESSÃO
\

Canet :
'

O mais'
" ,

c,otado no Paraná
Hoje o senador Petrônio Portela

cumprirá mais duas, etapas
de missão: no Paraná e

à tarde, em Santa Catarina .. "

O presidente nacional
da Arena, senador Petrõ
nio Portela, segue hoje pa
ra Curitiba e, à tárde, esta
rá em Florianópolis, reali
zando mais duas etapas da
missão que lhe foi. confia
da pelo general Ernesto
Geisel, de coordenar o pro-.
cesso sucessório estadual.

Até o final do mês o

dirigente arenista irá a Ma
to Grosso, Minas, Mara
nhão e Piauí, completando
assim todo o roteiro, com
a exclusão apenas de dois
Estados - Guanabara e Es
tado do Rio, que passarão

oria da: representação fede
ral arenista, segundo infor
mam os próprios parla
.mentares. Outros citados
são Afonso Camargo Neto,
João Mansur, Alípio Car
valho (deputado federal) e

senador Matos Leão.
Na hipótese de o esco

lhido ser Jaime Canet Jú
nior o vice-governador de
verá ser' o atual senador
Otávio Cesário, que assu

miu o mandato em substi
tuição a Nei Braga. O can

didato ao serrado está en

tre João Mansur, Alfpío
Carvalho e Júlio Vargas.

a constituir uma nová uni
dade, com um único gover
nador, a ser nomeado a 3

,

de outubro.
Na bancada federal do

Paraná tem-se como certo
que o nome mais cogitado
para a sucessão de Emílio
Gomes' é o do atual vi
ce-governador, Jaime Ca
net Júnior, que conta com
o apoio do. ministro Nei
Braga.

O . presidente regional
da Arena, senador Aciolí
Filho, surge também com

possibilidades, contando
com a preferência da mai-

,
.

GERENTE GERAL DA' CAIXA ECONOMICA

FEDERAL 'SEGUIU PARA BRASíliA
Pela Transbrasil, seguiu ontem à tarde, para BrasHia, o Dr. João Gasparino da Silva,
Gerente Geral da Caixa Econômica Federal, Filia'I de Santa Catarina.
Na Capital Federal, o' dr. Gasparino entrevistar-se-á com o Presidente da Caixa
Econômica' 'Federal, Engenheiro Karlos Rischbieter, com quem' tratará, dentre

.

outros, de assuntos ligado% às operações daquela Empresa' em nosso Estado, e, em
especial, das reivinClicações das classes produtoras do sul catarinense, Com vistas à

.

'adoção de medidas que venl;lam a'o encontro dos interessados das populações
. atingidas pelas inundações ocorridas, no mês de ".'arço passado, naquela região.

Fone.· : .

'Estado
, ', .

í

MlM74

·NA BESCTURVOCÊ TE.M 24MESES PARA PAGAR E POUCOS DIAS
PARA DECIDIR SE VAI A ALEMANHA ASSISTIR'A 'COPA' DO MUNDO.

\
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Graças a conivência' do carcereiro da Cadeia Pública do Estado, três sentenciados

o EstADO - 14 de Maio de 1974 - Página �

Carcerero facl ita tuoa dé três presidiários

aproveitaram a suavidadeda madrugada de ontem para passar algumas horas �om suas esposas,
,

. . .,>'

em suas próprias casas. Dos três privilegiados, dois não retribuiram com 'ámesma 'amizade a
,

confiança proporcionada pelo carcereiro: eles deveriam retornar aos seus cubículos antes das
.

,

.. ,

8 horas, quando o dire tor �o estabelecimento dá inicio ao expediénte. Atéó final da tarde
,

a policia nada sabia sobre o pa radeiro de "Paulinho" e Erly dos Santos.
--------�= .. �---�------�------------------------------------------------------�------------------------�--------------------�-----

.

Paulo José A polícia
Ferreira deverá acredita que

�'. retornar II ErlV dos Sento:
cadeia para esteja em

cumprir pena .

. companhia de

de ô anos "Paulinho"

o único-s

retorner, Azaldir
., Martinsdisse
que não podia

trair a confiança
do carcereiro

Segundo Sslvito,
o diretor da

Cedeis. Azaldir
deveria ser

condecoradopelo
seu retorno

.
.

Três. presosda Cadeia Pública' ganharam a liberdade

ontem, q..ando o carcereiro Carlos Cesar Raupp, em

sinal de amizade, deixou Paulo José' Ferreira - o

. "Paulinho;' -, Erly Laudelino dos Santos, e Azaldir
Alvim Martins, irem em casa, para ver suas esposas. Em

retribuição, "Paulínho"; (autar dá morte de João

Chorão), e Erly não voltaram mais, Apenas Azaldir

cumpriu a promessa de retornar às 5 horas.
O geS!0 do carcereiro foi descoberto ontem, quando o

Diretor da Cadeia 'Pública, Salvito Gonzaga, deu uma

"incerta", por volta das 3 horas, quando ninguém
esperava sua visita. Em companhia de outro carcereiro,
Luiz, Salvíto ,chegou de surpresa e' interrogou Carlos
Raupp, que ainda tentou despistar. Mas uma rápida visita
aos cubículos foi o suficiente para descobrir a saída dos

três presos.
'

VÁRIAS VEZES

Segundo o "filho pródigo" Azaldir Martins, esta não
foi a primeira vez que Carlos Raupp deixou-os ir em casa

para ver a esposa. Como eram "muito amigos", Carlos
sempre confiou em sua volta. E, como o diretor só

chegava às 8 horas da manhã, nunca ficava sabendo. Mas

eles não contavam, desta vez, com a batida dada por
_ Salvito. Este não suspeitava de, nada, mas disse que vez

por outra age assim, inesperadamente, somente para ver
se tudo está em ordem. '

'

"

Para azar de Carlos, desta vez Paulinho e Erly
resolveram não voltar mais, razão pela: qual o carcereiro

já está preso, tendo sido já lavrado o Auto de Prisão em

Flagrante. Disse o diretor Salvito Gonzaga que apesar da

aparente boa-fé 'do' carcereiro, este "não podia fazer o

que fez", pois o regulamento proibe inclusive que sejam
feitas amizades com os presos.
No entanto, é quase impossível evitar isso, devido ao

contato diário que o carcereiro mantém com os.reclusos.
Embora tenham feito cursos de carceragens, e tenham o

nível ginasial, alguns acabam _ "indo na conversa",. tal
como aconteceu com. Carlos. Como ele sabia que, não

tinha condições de .Iíberar preso algum, somente, com
autorização do Diretor - e este só com determinação
judicial - sua má-fé é, presumida. A Secretaria de

Segurança. e Informações já está providenciando a

abertura do Inquérito Disciplinar.

o "PRÓDIGO'�
Azaldir Alvim Martins, o uruco que' retornou, é

casado, e tem três filhos. Foi condenado pot estelionato
a 6 anos de prisão no Paraná, e em SantaCatarina está

aguardando julgamento pelo mesmo crime. Está

recolhido à Cadeia Pública há 11 meses, e disse que "saí
para ver minha esposa, mas como sou amigo de Carlos,
voltei, assim como já havia voltado outras vezes. Mas se

der, saio outra vez, pois' não é possível ficar muitotempo
Ionge de minha mulher".

.

Como foi o único que voltou, ele ganhou um elogio
de Salvito Gonzaga, dito de forma severa: "você merecia

uma, medalha". Salvito, adiantou, porém, que o

"pródigo" sofrerá algumas sanções internas, mas

menores qu(l os outros dois, casos forem recapturados. A,
polícia já está, mobilizada, visando recolher o-mais
rapidamente possível os dois fugitivos.

Paulo, José Ferreira, o' "Paulinho", foi julgado por
crime de homício, há questão de 5 meses, tendo sido

condenado a 6 anos de prisão. Com a fuga, sua imagem
na prisão piorou bastante, e já não poderá contar mais
com algum indulto, ou outras regalias. O mesmo

acontecerá a Erly dos' Santos, o outro que foi solto "por
'amizade"� .

',,-_./
, ,

No terminal da Shell
havia um ladrão:

,. . ..

era o proprio VIgIa
A cada dois dias .

Adão abria clandestinamente
a torneira do terminal

para ganhar Cr$ 50,00
por remessa.

Itajaí {Sucursal} - Com uma pequena 'mangueira
estrategicamente colocada' num dos terminais de gasolina da

Shell, Adão Galba, vigia da empresa nesta cidade, a cada 48 horas

transportava uma boa quantidade de gasolina para uma oficina
locaíizadq nas proximidades. Com essa manobra, o vigia causou
um prejuízo de aproximadamente 50mil litros de gasolina e óleo
à Sheli.

As atividades clandestinas de Adão foram descobertas pelo
gerente da empresa que começou a desconfiar quando "o

produto não atendia mais ao consumo". Passando a vigiar o
funcionário com maior diligência, ele o obrigou a confessar,
Pressionado, disse AJaõ que, há dois meses, a cada dois dias,
abria a to rneira do 'terminal. A,mangueira despejava a gasolina
diretamente na oficina. de propriedade de Martinho Gonçalvez

, Filho, o.qual pagava Cr$. 50,00 por remessa. Tembém detido,
Martinho negou que Adão trabalhasse sob suas instruções,
dizendo que apenas escondia o produto para seu amigo.

A polícia foi informada também que a gasolina era vendida

num posto da cidade, cujo nome 'não foi revelado. Na oficina
foram apreendidos oito ,tambores de óleo lubrificante e cinco de

gasolina.
'
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Salum quer Zezé para treinador

A'VAí
.João Salum e Valéria Matos estiveram reunidos

, ontem pela manhã, conversando sobre

os problemas do Aval. Valéria, ape!t1r de

afirmar que ainda não assumiu'
éomo diff!tor de futebol, já tem alguns planos

que deverão ser examinados pela

diretoria. Um deles prevê uma solução
doméstica para o problema treinador, embora

· Salufn tenha pensaqo na contratação
- de Zezé. DisMnsa de jogadores também foi
assunto'para Salum e Valéria Matos, e

Ubirajara pode encabeçar a lista.' Émuito
caro e não tem mais ambiente no

�iube, se!}Jndo a nova direção do Avaí.

Construa sua "CASA DE PRAIA" cem
madeiras e materiais de

construção de

PHlll,PPI & eu
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
co,nes: 6!?20 - -6368

cer-
,

'
,

Caixa Econô,mica Federal"

·Loteria Esportivo.
Resu ltado provisório do Concu rso-teste no. 183;apurado em

13/05/74.
'Total I(quido a ratear...Cr$ 9.110.920,24 '

'8 apostas ganha'ram com 13 pontos; cabendo a cada uma

Cr$ 2.388.865,03 ,

'

Discriminação de apostas ganh'àdoras por Estado:
Alagoas '.' � •

' ,

1
��� 2

Estado do R ia'
.. ;,.... 1

Pernambuco .
1

Guanabara 1.
São 'Paulo .,. . . . . . . . . . . . . . . 2

De acordo com o artigo, 17 da Norma Geral dos Concursos
de Progn6siico� Espor'til:tos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias(a contar de hoje, a' qual deverá sér

apresentada a' rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 23/05/74;·
Não serão ace,itas redamações por'vij3 postal.

I
-

'

Caixa Econômjca Federal

LoteriaEsportiva
TESTE No.181 (Ratificação de resultado)
A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - CEF - Comunica

que não houve re�lamação relativa aO resultado do Concurso
Teste No. 181.'

Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica rati�ica

do em' caráter definitivo o resultado' publicado no dia

30í04r74, cujo Valor para cada aposta vencedora é' çle
Cr$ 615.636,56 (seiscentos e quinzé mil, se,iscentos e trin'ta e

seis cruzeiros e cinquenta e seis centavos). ,

,

O pi)gamento aos ganhadores será efetuado a p'artir do dia

14/05/74, à rua Fulvio Áducci, 1221,
Os prêmios prescrevem em 90' dias a contar do dia

14/04/74.
'

OBSERVAÇÕES:
Não havérá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.

Grande parte di! manhã de ontem Valê

�o Matos ocupou para atender.à imprensa,
�x·dirigentes do Avaí e Ubirajara. Com a sua

mesa cercada Valério apressou-se em expli
car que ainda 'não tinha assumido a direção

'

.. de futebol do Avaí:
- Falaram no meu nome mas não assumi

ainda. Tudo vai 'depender de celtas garantias
que pretendo exigir. Não posso assumir com

,'o clube devendo cerca'de quatro meses de

salários atrasados 'ao plantel. Isso 'e outras

coisinhas mais que por enquanto não posso

cOJl1entar. Prometo, que tão logo" resolvam
- -alguns problemas no clube, darei toda a di

vulgação possível ao assunto:
Dessa forma, Valério Mattos praticamen-

'

te estava impedido de falar sobre a contrata

ção de :treinador para substituir a Jorge Fer
-reira e José Amorim, este de passagem me

teórica pelo cargo;

Mas, embora afirme que ainda não as

sumiu como diretor de futebol, Valério se,

'propôs '3 discutir o assuntó com João Salum,
"

e definir tudoainda esta semana.

O presidente do ,clube também mão quis
comentar oficialmente o problema treina
dor, Abraçado a' duas pastas cheias de pa
péis, .Salurn justificou sua presença na sede
da Caixa Econômica:

_' Vim combinar com o Valério uma reu

nião Para tratarmos dos problemas d� A�aí.
Por enquanto posso adiantar que ainda não
resolvemos nada sobre o futuro treinadOr. O
mesmo acontece também com as prováveis'
dispensas que faremos; pois nosso plantel
atualmente ,está inuito grande e não temos

, condições de sustentá-lo. O certo é que pre;
tendemos.solucionar tudo esta semana;' pois
o Avaí ainda tem jogos a cumprir pelo cam

peonato nacional.

Mas Vaíério Matos, em meio a muitas,

perguntas, deixou escapar uma resposta' so
bre um assunto 'que não pretendia falai: de
mais: "sei que o Salum quer o Zezé de 'trei

,nadm, mas não acho que seja a melhor solu- .

ção",
TREINO

Enquanto a situação não.ficar definida, o
"
plantel ficará sob responsabilidade do prepa
rador f'[sico Paulo Alcione, 'que esteve 011;
tem a tarde no Adolfo Konder para coman
dar maratona na Beira Mar e subida ao Mor
ro da Cruz. Em seguida os jogadores foram
dispensados e' devem voltar hoje pela manhã

ao estádio, quando começarão os treinamen- v

, tos da semana Olaria. E hoje mesmo, talvez,
já surjam algumas soluções pretendidas pela
diretoria, como a indié��"io do treínadortou
Comissão Técnica) e a data para o'pagame�-
to dos salários atrasados:

•

Ubita;ara pode ser a primeira dispenso
A nova diretoria do AvaÍ, que já começa

a falar em dispensa de 'alguns jogadores, po
'pode incluir. nessa decisão o nome de Ubira

jara, que ganhou passe livre do Flamengo, e
veio.a Florianópolis para as disputas do cam-

,

peonato nacional. '

'

"Ubirajara é um excelente goleiro mas, é
,

um jogador muito caro e, infelizmente, .não
rem mais ambiente no clube", argumenta,
João Salum,

'

Salum e Valério Matos, reunidos ontem

pela manhã na Caixa' Econômica, ainda não

decidiram nadaoficialmentesobredispensas.
Apenasexistem planos em tomo do assunto,
incluindo a rescisão de contrato com Ubira

jara.
A verdade é que, desde o ano passado,

quando apareceu no AvaÍ trazido pelo então
treinador Walter Míraglia, Ubirajara não con

seguiu conquistar a simpatia dos companhei
ros e" muito menos formar ambiente no

plantel. Este ano, de volta aif'AvaÍ por deci
são de Fernando Bastos e a pedido de Jorge
,Ferreira que solicitou "um bom goleiro 11

direção", os problemas com Ubirajara volta-
,

ram a acontecer, e com maior gravidade. t
.

Introvertido; sem muita facilidade de co

municar.. se com ..os colegas declube, o golei
ro tem sofrido uma-dura campanha de mar

ginalização por todos que não aceitam sua

presença no Avaí. Os mais radícais acusam

.. no 'de "presunçoso e metido a' bom".

Ubirajara defende-se apenas com um ar

gumento: "só quero ajudar o time mas infe
lizmente sou mal interpretado. Gostaria, pe
lo menos, que eles me respeitassem como

,

profissional".
Durante os treinamentos Ubirajara grita

muito com os zagueiros e este tem .sido o

, maior impecilho para 'o goleiro, que no cole
tivo da última sexta-feira, em Palhoça, foi
alvo outra vez de muitas críticas e motivo

para discussões constarites com determina
dos jOliadores,' que não aceitam suas orienta
ções.
PLANOS

Ubirajara Alcântara, ex-Flamengo, Amé
rica GB e Olaria, já .se conformou com a

Os jogadores, que' estão dispensados desde domirigó,
reapresentam-se quinta-feira no Hotel das Paineiras no Rio
e às 15 horas seguem em vôo especial pára Brast1ia, ónd�
serão recebidos em audiência pelo presidente Geisel.

situaçãe, e, ontem pela manhã esteve na sede

da Caixa Econômica, para uina conversa com

Valério Matos. e João SaIum. Por enquanto
'ainda foi resolvido e está a espera

de uma definição da diretoria..Enquanto
aguarda, faz �us planos:

'

- Gostaria muito de jogar em Porto Ale"
gre, especialmente no Grêmio. Sei que lá o

pessoal trabalha sério, e é disso mesmo que
eu gosto. No Rio já não alimento esperan
ças; pois no Flamengo não me dou com An
dré Richer, o' Olaria não .tem dinheiro para
comprar o meu passe e no Amésica estou

queimado porque uma vez fui cobrar da di

reção três meses de salários atrasados. Para
São Paulo nem penso em ir, pois acho que

" não me daria bem lá. Prefiro mesmo Porto

Alegre, um grande centro e onde, tenho cer-. ,

teia, me adaptaria mui� bem. Sou u� pio-
'

fissional sério; costumo cumprir'minhas
obrigações e entendo que não encontraria

'

problema para formar um bom 'ambiente
noGrê�o.

.Frio pode atrapalhar" Amanhã como Próspera,
I

-

d
,

C
em 'junho ,cóntra o Vasco

panos ... a, .. Técnica O Figueirense volta a jogar amanhã à noite contra a equipe do
,

') "

, Próspera no estádio Orlando Scarpelli, depois de duas vitóriascontra

O médico Lídío Toledo viaja hoje para: a :Alemanha, o Amériç� da Guanab.ara � Juverítus.
,

acompanhado de José de Almeida, e do tenente Ovaldo' A p_ar1lda �ntre FJgue��nse e Ju�entus que, estava,marcada para

Costa Lob para verificar mas, ondi õe do lima, ' a�anh� em RIO do Sul :�l transferida para sab�do, as 15?3Om. A
" O,

., .' , � C
, .

ç
. s. c �a, , diretoria do Juventus solicitou a transferência do-jogo em virtude da

Flo�esta Negra? Ja que as!u�tJffias. nohcla.s diziam que � f�o taxa de ilurninaçâo de Seu estádio estar sendo colocada na conta do
era intenso, o que poderia inclusive motivara transferência clube pela Prefeitura local.

,,'

da concentração da seleção brasileira para outrolocal, ' A 'quota do Fígueírense nesta partida Será somente de
< 'Cr$ 1;5QO,00 para pagamento de despesas de viagem, com renda'

Por outro lado, a.Confederação Brasileira de Desportos total para 'o Juventus. Na partida de. domingo foi utilizado o mesmo

divulgou ontem a relação completa da delegação brasileira sistema, ficando o Figueirense com toda a arrecadação.' ,

I

que vai à Copa do Mundo na Alemanha, na qual inclui, além O jogador Jaci, que rias últimas partida� tem marcado qs gols'

cos 22 jogadores, um total de 21 participantes, alguns dos esperados pela, torcida, foi dispensado pela diretoria. Ele seguiu para

quais" se antecip'ando no embarqUé de quinta-feir,a; vi�am .. �::. do Sul onde vai casar na quarta;:!e��,' se apresentando �a�"
, hoje às 22 horas com destino à Floresta Negrá, visando '

.

.. O resUltado do \pgo' contra o' Juventus ainda era motivo,de cón ..

preparar a con,renh,:ação para os demais. 'versa ontem no Orla!J,do Scarpelli. Os dois gols marcados pelo Juven-

tus foram analisados como lance de muita sorte pelos dirigentes. A
int�nção do treina40r foi dar oportunidade a todos, d,iante da

situação dÁ partida.
"

,

Sobre a arbitragem de Roldão de Borja Neto os dirigentes achaJ)1
que houve somente fillta de reflexo e não o interesse em prejudicar o
clube. E Lauro Búrigo chegou a aftnnar que Rbldão teve uma

excelente atuação, e que sua ar,bitragem r1'ão pesOu no ,resultado da

�ti�' ',' ,

Dispensados depois do jogo dé domingO'; os jogadores v0ltarão ao,
Orlando ScarpeUi esta tarde para revisão médica. Depois Lauro

Búrigo vai comandar o mini-coletivo para tpdo o planteI devendo
deixar a equipe escalada para o jogo. ,

O treinador Antoninho telefonou on�m da Guanabara para

Ortiga, comunicando o acerto de um amistoso no próximo dia 12"
em Florianópoli.s, contra o Vasco da Gama.

..

UFSC desenvolve' seu
Clube Universitário

Atletas catarinenses
viajarão aFlorenca

Depois das vitórias de José Maria Nunes e Jorge Luiz
da Silva, o atletismo catarinense conseguiu outros
excelentes resultados; classificando-se nas i provas-de
100 e 800 metros, 'através das atletas Márcia Xavier da

,Silva, do iEE \ e Mara Fuhrmann, de Blumenau,
,participando das eliminatórias para o, Encontro
Internacional de Atletismo Estudantil, na cidade de

Campinas, em São Paulo. _

'

,

I,

As atletas foram para São Paulo através da Divisão de

Educa9ão Física da Secretaria da Educação. ' ,

Márcia e Maraseguírão para a Guanabara no dia 24 e

,no, �a 25 estarão se �tegrarido â seleção brasileiia,
seguindo para Bohnn, na Alemanha, onde se submeterão
a um período de 10 dias de treinamentos. No dia 6 de

'junho elas viajarão para Florença, na Itália, onde nos dias
:;.8 e 9 estarão participando, da competição de atletismo
estudantil.· ,.

"

'

.

JOGOS ESTUDÃNtIS '

,

OS IV Jogos Estudantis Estaduais foram transferidos
para os dias 6 a 9 de junho, nesta capitar, com a

participação de, Criciúma, Blumenau, Joinville,' Lages,
Concórdia, Rio do Sul e Florianópolis.

,

O motivo da transferência deve-se ao fato do Ginásio
de Esportes da Secretaria. da Educação, se encontrar

ocupado, como central de abastecimento dos donativos
de Tubarão:

CAÇA SuBMARINA
A prova" de caça submarina, em virtude das péssimas

condições do mar" não oferecendo possibilidades de

, mergulho, foi cancelada. Todavia, tão logo o mar. ofereça
condições, a competição 'será realizada, mas sem 'data
estabelecida. A competição será mesmo na Uha do Coral
e será disputada somente com submariaistãs,da ilha.

.

, NOVOPRESIDENTE·
,

O Conselho Deliberativo do Clube NáuticQ Riachuelo
elegeu como novo presidente da agremiação, Henrique
Moritz Júnior. Ned Mund -e' Sérgio Carvalho 'para os

cargos de 10 . .'e 20. vice-presidentes. Na oportunidade'
foram também eleitos os membros do Conselho' Fiscal -

, Luiz 'Eugênio Beirão, Érico Azeredo Coutinho', Ernani
Rutkosky, Kurt Angelo Kupka e AlfredO' Müller Júnior.

Suplentes - Reinoldo I;:ssler, Arnoldo Hermógenes 'da
Silva e Ari' Mille� da Sil�eira. A J,>0sse ,dos novos

membros setá no dia 11 de ]unhq, data em que o clube
completará 59 anos de fundação.
VOLEI
As seleções catarinenses de voleibol juvenil masculino

e fel,lÚnino iniciaram' uma' nova fase de preparação,
visando disputar ,a fase zonal do campeonàto brasileiro,
damodalidade eníCui:ftiba; Paraná}/almor Buss dirige, a
equipe ferrúnina, enquanto que José Carlos é o treinador
da w.asculina, e o professor Waldir como superVisor.

.

•
• J oi

Logo ,em séguit:la regressam ao Rio de Jat)eiro,
penrianecendo no aeroporto dó ,G�eão até as :22 hora�,
horário do embarque para a Alemanha, pelo Boeing 707 da
Varig, vôo 750, com escalas em Madri, Genebra, Zurich- e
Basel, onde serão disputados três jogos iunistosos.

é '

A relação da delegação brasileira é a seguinte: chefia da
administração, -coronel Erich Tinoco Marqu�s; secretár�o da
chefia, capitão Kleber Caldas Camerino; assessor da chefia,
tenente Osváldo Costa Lobo; tesoureiro, Sebastião Martinez
Alonso; tjornalista, Oduvaldo CozZi; presidente da
Comissão Técnica, Antônio do Passo; secJ;etário, Tarso
Herédia de Sá; supervisor, !ll�or Carlos Alberto Cavalheiro;
médicos, Lídio Toledo e Mauro Pompeu Souza 'Brasil;
treinador, Mário Jorge LoboZag'alo; administrador" José de
Alnieida Filho; massagistas, Mário Américo e Abilio José
Silva (Nockaute Jack); roupeiro, Emilio Rocha Antônio'
Pien Aguiar (Ximbica); cozinheiros, Mário Vieira Rocha e:

Antônio dos Santos; jogadores..!. Ademír da Guia, Alfredo,
Wendel1, Clodoaldo, Dirceu, Leão, César, Renato, Marinho,
JaiIZinho] ,Leivinha, Edu, Zé Maria, Luis, Pereira, Marco
,Antônio, Marinho (Santos), Paulo César (:Inter) e Paulo
César (Flamengo)" Rivelino, Nelinho, Valdomiro e Wilson
Piazza.

'

,'\

Marcílio Dias ainda'
com o 'mesmo técnico
Wilson Almeida' voltou atrás de sua decisão anterior' de

demitir-se, e continua como técnico do Qube'Náutico Marcilio Dias
de [taja{. A ,decisão foi tomada após encontro mantido entre Wilson
e diretores' do clube que assim foi prestigiado e terá daqui para
frente apoio total de todos. Já José Carlos Wilain, que era o

Supervisor, passou para o cargo de Diretor de Futebol, fiéando
Júlio Cesar com a Vice Presidência do Futebol. Para Supervisor foi
escolhido o nome dO; desportista' Francisco' Coelho. Para outros

cargos vagOs foram escolhidos Francisco Carlos S. Aranha como
tesoureiro e Décio M Nogueira como, Seà:et/rrio Executivo. Alolfo
Pirath Netto, Ciro Ugen; Célio Marinho, Aládio José e Adilson Reis
são, os integrantes do seta r de Relações Públicas do Marcflio Dias. '
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Além de 'enceminher os desempregados o COE está treinando pessoal no ramo têxtil

,Centro de Emprego 'dá nova:s,

o,p�rtuni�ades emJoinvllle
'

Depois de 17 meses de atividades o é' encaminhado com uma carta de

Ce!ltr.o de �p�rtunidades de Emprego'de apresentação à empresa que ínforma o

J01��e ,- ?!gao d� ��cretaria dos Serviços currículo profissional do pretendente à
SoCHI1S - Ja possíbílítou a colocação de vaga.

,
2.005 pessoas das 3.609 quero procuraram Segundo dados levantados pelo Centro,
e que estão cadastradas. A Informação é do de Oportunidades de Emprego, tem sido

Sr. Walmor Azeredo, diretor do COE bem melhor o aproveitamento ao pessoal
explic�do que o aproveitamento do� encaminhado pelo órgão,numa relação de

. interessad()s não é maior porque muitos 16 para 10%.' As empresas, procuradas
não procuraram contatos com as empresas respondem posteriormente o resultado do
para as quais são encaminhados. Revelou contato com.o pretendente e informam se

que·Joinville é a úniea cidade catarinense a foi' o mesmo aproveitado e, em caso

manter um organismo dessa natureza e o negativo, dão suas razões.

COE é a pTim�ira fase de um programa ANALISES E PESQUISAS
.

governamental que prevê a criação de
_

O Centro de Oportunidades de

divérsos órgãos similares em outras cidades' Emprego, que ampliará suas atividades em

catarinenses.
.

'toda a micro região de Joinville abrangendo
SETORES. ainda os' municípios de Jaraguá do Sul, São

O Centro de Oportunidades 'de Bento do Sul, Campo Alegre, Guaramírim,
Empregos de Joinville tem vários setores de Massaranduba, Rio Negrinho e São

prestação de serviços. Um deles é o de Francisco do Sul, mantém um atualizada
rectl!ltamento e seleção de Pessoal, que visa sistema de Análises e' Pesquisas. • Seu
fazer uma pré seleção dos candidatos que objetivo é avaliar a demanda de empregos e

se apresentam. Outra etapa é a de a ofetta de mão-de-obra 'do mercado,
trein�mento, obj�tivll?do conhecer' as 'Atualmente, 'eSse setor registra ,4.450'

necessidades profissionais que são carentes pessoas inscritas, das quais 90% procedem ,

na regiao. " de Santa Catarina, 5% do Paraná; 1% de
Segun�o o Sr. Walmor Azeredo.-o COE São Paulo; 1% do Rio Gande do Sul e o

de Joinville está 'realizando o primeiro restante' 3% de outras unidades da
'

tr_ein�mento dentro do. ramo industrial Federação. No total geral, estão

text1!. ,Para tant?, .f01 celebrad?' �m' cadastradas 175 profissões diferentes,
c ,?nv�mo com; o .Smdlcato das Industnas sendo que a maior incidência"é de Auxiliar
Têxteis de Joinville e com recursos da -de Escritório com 623 candidatos. Estão
ordem de Cr$ 227 mil, já está sendo' ainda cadastrados 426 costureiras 214
formada a segunda turma de mulheres que motoristas 166' halconistas' 150, '

até o 'final, do ano elevará para 580 o domésticas e 871 candidatos sem pr�fissão
número de, mulheres beneficiadas com o definida.
convênio., N)VOS TREINAMENTOS
COMO FUNCIONA Para o diretor Walmor Azeredo outros

.
Depois de, informar que o .ramo -t.êxtil , treinamentos deverão ser promovidos pelo

�OI .

o escolhido, porque uma pesquisa o COE, devendo abranger os ramos de,'
,rndico� -c�mo o s�or m�is carente de mecânica

_
e, metalurgia. A definição do

pro�sslOnaIs na r�glao, o diretor do ,C�E ramo depende ainda da pesquisa que está
explicou que o SIstema usado pelo orgao sendo efetuada junto às indústrias locais.
para cadastramento de pessoal necessitado , Finalizando, a direção do órgão revela
de colocação é \dos mais simples. Tudo que no-ano passado as empresas ofereciam
começa c0Il!- a inscrição do interessado em 5.853 vagas, sendo que 32% partiam da
sua categona Ou no rol/da, profissão que indústria, metalúrgica, seguida da têxtil com

,pretende, �esempe�. Logo após, o 23%e me.cânicacom 15% O setor primária
mteressa�o e pntre�tado, nuW �ontato ofereceu em J oinville 142 vagas, o

que avalia �lla capacIda�e profiss!-Onal e secundário 4.997 'e- o terciário 714 v-agas.
suas pretensoes. Em segu.1da, o cadastro do Ainda no exercício de 1973, das 3.609

C O E � consultado '- anue estaO' p�ssoas inscritas, '1.530 não possuiam
relacion,adas as necessidades das mais qualific'lção, 2.037 eram seini-qualificadas
diversas empresas da região - e o' candidato e 42 eram qualificadas.

, ;..

Jaraguá, festeiou 40 anOs

de' insta'lação da,C'omarca
"

' \ .

Em
.

ato que contou
com a presença do Desem

bargador Eugênio Trom

powski Taulois Filho, pre-
"

.

sidente do Tribunal de Jus

tiça, do Prefeito Eugênio
Strebe, fi do 'tenente-coro
nel Jadyr de\Carvalho, do
620. Batalhão de Infanta
ria, foi comemorada sex

ta-feira a pasSagem do 400.
aniversário de instalação.
da Comarca de Jaraguá do
Sul. A. sessão solene foi

prestigiada também com a

presença. dós desembarga
dores Alves Pedrosa, Ru
bem Costa, Reynaldo Al
ves, Euclides �Cerqueira

... Cintra, Nelson _Konrad e

Rid Silva, além do Prqcu
rador do Estado, Sr. Rui

.' Olympio de Oliveira. Na

Oportunidade, falaram o

Juiz de Direito da Comar

ca" Sr. Nelson lnfeld, o Pe
sembarg,ador,' Eugênio
Trompowski Taulois Filho
e o Sr. Rui de Oliveira, que
"ressaltaram as atividades
desenvolvidas pelo Poder
Judiciário naquele municí-
pio. ,

Os atos solenés alusivos
aos 40 anos deinstalação da
Comarca de Jaraguá do sui
çulminaram com um jantar

. de confraternização,' du
rante o qual foi prestada
Uma homenagem ao De

sembargador AlvesPedrosa,
.

que recentemente come

morou 25 anos de ativida- ,

des no Tribunal de Justiça.
.

O homenageado foi sauda
do pelo Sr. Mário Tavares
da Cunha' Mello e falaram
também os Srs� José Alber
to. Barbosa; promotor da
. comarca, Murilo·

'

Barreto de Aievedo e o te

nente-corond Jadyr de
Carvalho, além do home-

,

nageado.
MISSÃO DE HOJE
F alando na oportuni

dade, o tenente-coronel
Jadyr de çarvalho, Coman
dante do 620. Batalhão de

Infantaria, destacou a mis
são que lhe foi confIada lia
Região Norte' dQ Estado,
que não é só. a de prover a

, segurança, manter a ordem
e a tranquilidade pública"
além de garantir a unidade
territorial ou a soberania
pátr�, "mas, também, agir
perfeitamente

-

integrado
com nossos, irmãos .civis,
co.operando na solução dos

problemas que entravam o .

nosso desenvolvimento e'
dificultam a nossa marcha

'

J '

para a frente e para o alto,
ria busca de novos horizon- .

� tes, elevando dessa manei-
'

ra o padrão-de vida do ho
,mem brasileiro tão sofrido
nas imensas terras desse

País-Continente" .

- Como irmãos e brasi-
_leir.os - prosseguiu � te

mos um único desiderato:
o crescente desenvolVimen-

.

to de nossa Pátria dentro
dos 'postulados do amor,
do patriotismo e da Justi
ça, sentimentos sacrossan

tos que em sua magnitud,e
1;1oS reve,lam a existência de

Deus, fonte de todas. as

venngas e alegrias, báisa
mo para todàs as feTidas e

aflições; a presença da Pá-

tria para a qual estamos,
voltados e genuflexos pres
tamos comovid.a rever�ncia
e a força do direito, não o

direito da força que mos

tra aos homens' de nossa

terra o verdadeiro caminho
a Seguir ao longo do qual,
sem dúvida alguma, encon
trarão a paz e a tranquili�
dade que tinto necessitam.

Ao teIlÍ1inar, o. Coman-
.

dante' Jadyr de carValho
apelou a todos para que
constinuassem na luta ém .

busca dos anseios, clara-,
mente de.llneados ao longo
a hist6ria foljada pelo bra

sileiro, "a conquista do de
senvolvimento e da a�cen
são do Brasil no consenso

univerSal, ô que 'sem d'Ú�
da alguma muito breve se

tornará realidade". Finali
zou dizendo que essa reali-'
dade acontecerá graças ao

pa�riotism0 do brasileiro, a
vitalidade do seu povo e a

observância de normas t?
preceitos que "constituem
o apanágio de todos aque
les_ que aspiram galgar ,ao
,mais alto degrau dá escada'

.

que conduz ao topo da
glória e da harmonia so

cial" .

Santa Catarina
, /

Nova arquitetura
Embore o Governo'Municipal es.teja concedendo isençiio

, de impostas por 10 anos a quêm construir uma residên�/à
no estilo alemão, a erquiteturs brasileira vai, aos
poucosalcançando uma pósição de, destaque em
Blumeneu, numa proporção de quatro por um.

impede Blumenau de.
_

I

.

voltar à' sua origem
,

Blumenau (Sucursal) Quando se reco

nhece que o turismo constitui a quarta fonte
de renda do município todas as atenções do .

governo municipal se voltam para ele. Técni
cos no assunto têm sido consultados para se

dotar Blumenáu de atrativos e recursos que
prendam o. turista ,por mais tempo, na Cidade
Jardim. Uma das preocupações é a preservação
<la arquitetura típica que assinala a coloni
zação germânica de Blumenau, Dentro deste
plano de manter uma imagem européia foi cri
ada através de .uma lei fno . .1909, de 22 de
dezembro de 1972) a isenção do Imposto So
bre a Propriedade Urbana, durante dez anos,
para as construções que mantenham o estilo

col�ial. Tod�yia, muitas pessoas 'li�dáS ao

serviço de turismo apontam uma série de ou

tros pamínhos que possibilitam aumentar o

conceítoque a ci.dadejá desfruta no país e mes-

mo no exterior.
'

,'A DUPLA IMAG1j:M.

Se por um lado unia e outra construção no

estilo alemão, com os incentivos da Prefeitura
,Municipal,'aj,uda a manter o "germanismo" na
terra fundada pelo dr. Blumenau, em número
bem mais significativo suJgeW prédios e resi
dências revelando estilos arquitetõnicos os

mais variados
.

e modernos· possíveis 'Este
"abrasíleíramento" da paisagem urbana não

preocupa os funcíonãríos do. Servíço de Turís
mo da Prefeitura. Eles se mostram otimistas

.
com o manancial de atrativos que a cidade
oferece,

'
.

o eS�iló alemão é responsável pelo incremento da turismo.em Blum�nau.
,

.'

.trata de casas típicamente .germânícas, Admi�· ro típico. Fràncíseo Canolla Teixeira 'Chefe
te-se o estilo europeu em geral, o que nos soa 'do Serviço de Turismo da Prefeitura Mimici-
como totalmente válido. E claro que predo- pal, ao contrário de seus antecessores no car-

minará o estilo alemão porque Blumenau é go, q�e viam na� perfeitas instalações de.um
uma cidade de colonização germânica, com camping a ,s?luçao para o turismo, acha que
construção bastante variada, o que causa ótí- um calendário de boas promoções alimentará
ma impressão aos que nos visitam. a receita turística P9f muito e muito �inºo.
Herwíg assinala que é considerãvel o mime- Desde que assumu, Canolla tratou de-elaborar

ro de pedidos para a construção em estilo co- e ir melhorando progressivamente um roteiro
Ioníal, sob os benefícios da lei.1.909. No seu de promoções de âmbito nacional.
entender, são fatores imprescindíveis ao de- - A cidade-tem muito conforto a oferecer
senvolvimento turístico, o turismo de campo' '(hotéis, restaurantes de categoria) e revela-se

ESTIW VARIADO (alugar casas típicas a visitantes que gostariam ideal para abrigar convenções as mais diversas
, ,.".

de vivei coma se estivessem em fazendas) e a possíveis, explica ..

.

Para o ��etano de Plane.Jamento.da Pr�- ,

abertura dos clubes - piscinas, área esportiva Nos próximos dias, por sua iniciativa, Blu-
feitura Municipal, Rolf Augusto Herwíg, o no, :- aos turistas. .

"

.' menau sediará um festival de teatro amador. O
It�aí Açu deveria sermelhor explorado. Suge. PROMOÇÕES pRA VALER _

. programa do Sesquicentenário da Imigração
re, a con�ru!ão de �o�éis em t?rno. dele e tam- Hoje .poucos falam na possibilidade da edi-' Alemã é vastíssimo. Um festival de danças in-

,

bem a cna�ao_ de mel�s de drv.ertnnento� co- - ficação de um bairro-típico. Os que torceram ternacíonais está .,na agenda das programações
mo lanchas para passeio, Explica o arquiteto o nariz para o proieto por considerar amedida ,deste ano. Francisco Canolla Teixeira preten
que. o rio �t�aí tira de B.lurnenau a caracte-

.

artificial tíveram a seu favor a, especulação- de efetivar alguns destes eventos e com ante
rfstícade CIdade comum, íguala tantas outras iinobiliária. As firmas interessadas em estudar cedência divulgar, pai todo o Brasil o calen
e por tá} razão. precisa ser melhor explorado. o projeto logo desanimaram por considerá-lo

/

dãrio, garantindo, assim ,a presença de visitan-
-:- Houve confusão con a lei dos incentiv� inviável dado o altO e exorbitante preço çlos tes, em todos os :(Ileses do ano, à Cida- _

fiscail!. �ando se fala em casas típicas não se terrenos apontados como ideais para um bair- de-Jardim.

- Além das famosas casas comerciais - di
zem - e do navio Blumenau II existt o quadro
magnífico da natureza que rodeia a cidade,
coisa rara em outro qualquer centro populaci
onal. Há o rio, á zona rural, onde ainda podem
ser apreciadas as características da épopa colo
nial, a vida de nossos colonos e sobretudo :
reconhecem - a indesméntida cordialidade do
blumenauense,

.
.

Pedro Ivo n'ão viaja e,

Ivan não pode assumir '

BRDE ,iibera ho'ie.6
milhões para, o Sul

o FILME DE CONTROLE
SOLAR

Scotchtint@
REDUZ •..
o CALOR

Joinville (Sucursal). -: O Prefeito Pedro Ivo Campos
informou ontem à noite que não irá mais à Alemanha, oIide
participaria de um curso sobre Administração Municipal,

. "em face da d�cisão doGoverno daquele país de reduzir o

número,de participantes de 25 para 15". '

O :::l_ti�o apresentado pelo Sr. Pe.dro Ivo Campos para
justificar a sua pel,"manência no cargo de Chefe do

Executivo, causou surpresa entre os vereadore� que já
haviam aprovado o seu pedido de licença. TodaVia, fontes
da Prefeitura revelaram que o motivo é outro. O Sr. Pedro
Ivo Campos teria resolvido a não mais ir à Alemanha para .

evitar que a Prefeitura passasse, por uma. nova

reestruturação, como estaria pretendendo ,o Vice-Prefeito
, Iv�m Rodrigues. ,

. .A sol�nidade de tr3!lsmiss�o dO"fru:go, programada para
hqJe; f01, suspensa e o VIce-PrefeIto retoma hoje a

Rondônia� onde é proprietário de uma fazenda. I

, O, plario do Sr. Iván Rodrigues, de introduzir algumas
modificaçãos no sistema administrativo da Prefeitura, teria
sido comunicado ao Sr: Pedro Ivo pela bancada do MOB ria

, Câmara, segundo as mesmas fontes.

O Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul

aprovou .a liberação de mais nove fmanciamentos para
empresas industriais da região. Sul catarinense que foram
afetadas pelas inundações. A primeira parcela desses
fin,anciamentos vai ser entregue na tarde de hoje, em ato
marcado para, as 15 horas, a realizar-se na Fundação
Educacional' do Sul de Santa Catarina, sob a presidência do
Sr. Ary Mesquita, diretor superintendente do BRDE.

Os novos financiamentos atingem um total de
Cr $ 6.210.645.,00 e. vão beneficiar cinco empresas de
Tubarão e outras quatro instaladas nos municípios de Braço·
do Norte, ,Araranguá, Turvo, e Sombrio,' estando

enquadrados no plano de recuperação do Sul posto em I

prática pelo BRDE. _

,
Anteriormente, o Banco já havia aprovado três outros

finartciamentos para indústrias da região e que, somados aos

que serão liberados .hoje, alcançam uma soma aproximada
de Cr$ 15.300.000,00.

O RRDE' tem' recebido inúmeros pedidos de
fmanciamento para as empresas atingidas, sendo as

soliCitações examinadas por um grupo de trabalho
Constituído especialmente para psse fim.

. O OfUSCAMENTO

.
'

A DESCOLORACÃO
(Cerca de 81%)

,

/

'vibre com

a MODELAR
-no m,undial

,
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Este novo e surpreendente Filme' reduz o

calor solar, � ofuscamenfo e a descolo·
ração de móveis e cortinas, proYocad�s
normalmente pelo sof alr�vés das janelas ..
O Filme "SCOrCHTlHT" realça a aparência
do edificio. aumenta o' conforto dos lun·
cionários, mantém as propriedades de

, visibilidade e é oaranlido :i:on�a racha

duras. e delaminações.
A «olocação é leila por Aplicadores Au·
torizados da 3 M do Brasil LIda,

Deseja umà demonstração sem compro·
misso?

Podemos mostrar ,lhe como este filme

,pode reduzir substanciatmente os custos
operacionais e 'lIumentar o' conlorto de
seu escritório ou residência.

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES'
DEPARTAMENTO NACIONAL ,DE ESTRADAS DE RODAGEM
16º DISTRITO RODOVIÁRIO FEOERAL

.

CENTRAIS ELÉTRICAS D� SANTA
,',

CATARINA SIA.

ENGENHEIRO ELETRICISTA

CELESé
'AVISO

Tendo em vista a conclusão dos estudos sobre as condições, de passagem, com

segurança, na ponte sobre o Canal deSãIl Gonçalo, na BR-471, entre Pelotas'e Rio

Grande, no Rio "rande do/Sul, em virtude das avarias-existentes na',superestrutura
da r.éferida travessia, o D.N.E.R. se vê na contingênci<;l de estabelecer as seguintes
restrições para os ve(culos de carga:

a) Tr.ânsito unidirecional·
b) Carga má?tima total p�rveículo 24 tO";
c) Afastamento m(nimo entre veículos - 50 m.
Adiantamos que .os trabalhos de récuperação da ponte estão em anc.amento a

,fim de possibilitar, nomenor Brazo possível,' o restabelecimento do tráfego 'em toda'
a sua normalidade.

'
-

' .

Florial16polis, 09 de maio da 1974
Altamiro Veríssimo da Silvéira
ENGo. CHEFE DO 16ó.'DRF. '

UM REVOLUCIONÁRIO'
DESENVOLVIMENTO DO CENTRO
DE PESQUISAS' DA CIÁ.3M.

.. Experiênc� m (nima de 2 anos em montagem subestação f! Unhas...
E'nviar curriculum vitae, salário. atual e pretenções salariais para: CAIXA·
POSTAL: 480 - FPOu'S - SC.

.

Aplicador Autorizado
,/

Florianopolis
TYRESOlES SUL

Tel.: R264

I'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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[� JBlElIJRA MAR l
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS E REPRESENTAÇÓES· LTO ....

Av. Rubens de Arruda Ramos, (BeiraMarNorte), 210
FONE - 43-77

Financiar é fácil! 'Venha falar conosco ..
•. Chevette - já finan�iado : 1974.

Opala cupê Amarelo v.1973
Rural Ford Vermelho e Branco : ., 1973
Volks 1500 Azul Pavão , ; : 1972�

, 'Volks Amarelo 1300.: : : 1972,
Variant Azul Diamante

, ..
' ; .. 1971 '

Volks 1300 A�ul Nilo : : � 1968

Pagamos à vista o 'melhor preço pelo se[u carro usado ..

NOSSO O'BJETIVO É SERVIR SEM

' .... :j( I

'/.1 ,. o

I COMÉRCIO DE
AUTOMOVElS

VOLKSWAGEN
VOLKS 1.300 - Verde Hippie
FUSCÃO - Branco Lotus
VARIANT - Azul Diamante
TL - Bege Claro
TL- Branco Lótus
VOLKS ':_'Azul Pavão

• OK -1974
1972

.

1972
1971
1971
1970

FORD
CORCEL CUPÊ - Vermelho Cad
CORCEL STD - Branco Nevasca
CORCEL LUXO - Vermo Calipso
CORCEL LUXO - Marrom

1973
1972
1971 '

.

1969

CHEVROLET
CHEVETTE .: Ultra verde
OPALA ESPECIAL - Cinza Camurça
OPALA 4 PORTAS - Marrom Cajú
OPALA CUPÊ - Vermo Fórmula . .

OPALA CUPÊ - Laranja Cajú
POSSUfMOS CARROS ZERO QUILÓMETRO

DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones: 6628 - 6632 - 6312
Florianópolis.

OK - .1974
OK -1974
OK-,1974

1974
1972

GATÃO· AUTOMOVEIS
Franciséo Tolentino, 13 - Fone 29-�0

Brasrlia - Bege Alabastro'
Fuscão - Amarelo Safari
1300 - Ocre Marajá
Fuscão - Azul Pavão

1�00 - Bege Nilo

'OK
oi<
OK

. 1972
; 1968

R. Saldanha Marinho Esq. de JoãoPinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁR!AS CORES ..... . . '.
1974'

pODGE 1.800 VÁRIAS CO.RES, . .. . ... 19�4
GALAXIE LJ\NDAU OK COR LIBRA MET. TIV BEGE 197d
JEEP ,.

. '.1973
,

VOLKS . I. .1972
TL 1.600 .1971

CORCEL .1971

GALAXIE ....•............ 1968

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

· G�I"""<"j C. RAMOS S.A.
� ,VEfCULOS NOVOS
<; ,.' "su[mos toda linha VW nas diversas co

res 7,4

REVENDEDORES AlITORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 146,6

Fone 364 I . Fpolis - 6381 - Estreito,
V L II LOS USADOS

TL4 - Amarelo Safari
Kombi br.anca ....
TL personalizado Branco
1500 - Bege .•...
1500 - Branco • ; . �

1300 - Amarelo Safari'
1300 - Branco .

• OK
.1972
.1972
.1971
. 1973:
.1973
.1972

Dispomos de mok;es 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recondiciQnado' à base de troca.

r:�JANClpr, IS SEUVÜCULO ATÉ 40 MESES

RODI1FLA
. l '

. -

'.�' 8 :M c 'll f.'
. á '

.. J t r r' �'. L,

. fiNANCIA QUALQUER ANO
"

JEEPS - DIVERSOS ANOS

PICK UPS WILLV8 - CHEVROLET

RURAL - AUTOMÓVEIS
Rua Santos Saraiva, 846 - Estreito - FONE

.6334.
_.

VOLKSWAGEN 68
Vende-se um VOlksWagen i968, e'm õtimo estado,

. tratar à Rua Bernardino Vaz 154 no Horário CGmer
cia'!.

- VENDEDORES
Oferec�m�s 'uma oportunidade para um elemento

·

qualificado que esteja interessado em fazer carreira
·

como vendedor profissional de automóveis. Deve ter

bom caráter e moral e estar disposto a traba.lhar
seriamente para receber até Cr$ 6.000,00 por mês. Se

você está disposto a trabalhar arduamente, esta' é uma·
excelente oportunidade, em caso contrário, nada

li·
mos a lhe oferecer. Procure o Sr. Adilson, na

.

DIPRONAL. Rua Vereador Batista Pereira, 4281- Em
rente ao Detran. '

.

.

'

"

GINECOLOGIA;. OBSTEJRICIA

DR. SAVAS APOSTOLO PITSICA

Assistente Estrangeiro da Faculdade de Medicina
,

da Universidade de Paris.

Éd. Ceisa - Con], 401
Rua Felipe Schmidt/Esq. Jerônimo CQelho. Tele- \

fone (Res) 2�-11.

Dra.;MIRIAM K. TAVARES DA CUNH'A MELO

Especialista em Ginecologia e Qbstetricia.
. Residência de dois anos no Instituto de Gimicólo-

gia da U.F.R.J., x,

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a,

6a. das 16 às 18 horas;
Fon�s: Consultório 3153...,. Residência 3263

iiI TÉCNICA FRANÇA
de Francisco de Assis Giacomelli

Possui 'Têcnicos Especializados em MáquinasReming
ton: - Facit - Olivetti - Olimpya -- Hermes - Bur

roughos e Calculadoras Eletrônicas e IBM.

Solicite nossa presença pelo fone 2246

I Rua Felipe Schmidt, no. 27, Edifício Dias Vêlho
50. andar - sala 502 - FLORIANÓPOLIS - SANTA
CATARINA.

SOCIEDADE ESprRITA DE RECUPERAÇÃO
•

'TRABALHO E EDUCAÇÃO ,

.

RUA ALLAN KARDEC No. 24 - C. POSTAL'664
FONE 2285

SERTE - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados; nos termos do Art. 16, Paráqrato 20. elos
Estatutos, os Sócios efetivos da Sociedade EspIrita de Hecuperação
Trabalho e Educação - SERTE - para a Assembléia Geral

Extraordinária, a realizar-se em 17�de maio prôxlrno, na sra Sljde à
rua Allan Kardec no. (24, às '21,30 horas para elegerem, o
preenchimento de cargos vagos na Diretoria ..

,

Florianópolis, em 10 de maio de 1974
Lauro da Silva Santos

Secretárlo Geral

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E
CULTURA

DEPARTAMENTO DE EN,SINO
...

MÉDIO
. ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DESC.

AVI SO
De ordem do Sr. -Dlretor, torno público que se

·

encontram abertas às inscrições, até o dia 18 do

corrente, para o concurso de Professor das disciplinas
'.

1

de:

1 - Mecânica Técnica e Resistência dosMateriais:
2 - T-ecnôlogia dos Materiais de Construção Mecânica

.
e Ensaios TeÇJlológic()s;

.,

3 - Elementos de máquinas:
4 -'Máquinas Elétricas e Ensaios de Máquinas:
5:'" Desenho Técnico de Eletrotécnica.

Maiores informações poderão ser obtidas na Secre,-.
,

taria, no horário das.12h às 18h.·

Florianópolis, 13 de maio de 1974

Aluisio Dobes
- Secretário Geral -

PEDAGOGIA
Estamos adm itindo, para IniCIO imediato,.

moças com nível superior, de preferência em

Pedagogia,' para exercerem o cargo de profes
sora.

Oferecemos:,remunéração adequada, assistên
cia médico-hospitalar, 130. salário, registro
em carteira, férias e treinamento especializa
do.
Venha conversar conosco no dia 20 de maio

de 1974, a partir das 9 horas.
,

Nosso. endereço: Loja Singer'- Ru,a Felipe
Schmidt; 34 - Florianópolis.

SINGER SEWING' MACHINE

COMPANY
".

MECANICO DE MÃQLJINA DE COSTURAi:
TRICO
Necessitamos para admissão imediata de ele-;

mentos para' preenchimento da vaga acima ..

Oferecemos salário e com issões; Treinamento
remunerado,

. Assistência Médica Hospitalar .

Os candidatos, deverão apresentar-se à Rua
Felipe Schmidt, 34" 'no horário cOmerçial.
(Lojas Singer).

J

_' "

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veIculo marca Willys

(Rural}, ano 1971, placas AA-2631, motor no. 381.197, chassis no.

1 B84A329045,' cor Vermelho Carde�I, pertencente a Hoepéke
VeículosS.A.

"
..

CERTI FICADO DE PROPRIEDADE
Foi. extraviado o Certificado de Propriedade do ve(culo, Cami

nhão Ford 600'; Chassis lAS 1 HY - 21022; çor Azul, placa
.AW-0712 ano 1968, motor F357BD1708 de propriedade do Sr.

Paulo Scarpa, residente Rua Waldemar Ouri_ques, Fpol'is.,
,

\".

CARTEIRA EXTRAVIADA \

·

Foi extraviada a' Carteira Nacional de Habilitação Categoria

Amador, pertencente ao Sr. Nilson Elpldio da Silva, residente a Rua

Trajano 4, Fpolis.

,
CERTI FICADO EXTRAVIADO

· O Sr. FRANCISCO DE AZEVEDO, declara que extraviou os

documentos de s/Kombi-Volkswagen, cor 'Azul Diaman,te, no.

Chassis BH266819, an'o de fabricação 1972, Placas ZA-894.
.

Araranguá, 10/05/74.
.

,

CONSUrTORIO VENDE-SE .

,

Vende�� ü'm-Con;t;itbho Oe.rt.\iiõ-:com Equipo,
Cadeira e compressor, situado à rua Fulvio Aducci,
J016. Tratar no local: .. ,._.. _ . __ ._ ... "_ ..

'"
_

VENDEDORES
Estamos Adm itindo Rapazes Maiores para
início imediato. Exigimos boa aparência e

Desembaraço. Entrevistas cOm.o sr. Fernando,
.no Hotel Continente. Rua Santos Saraiva 600.
Estreito, dias 14 e 15 (3a: e 4a. feira) das 9,30
às 11,00 das 14,30 às 17,00 horas. Obs, Não
se tr�rta de. Ve.nda _de Livros,__ .,

_

CARTÃO ELO
Foi perdido o Cartão Eió,-'pertencerite ao Sr, Nilson

.Elp(dio da Silva, dia- 11 do corrente, no Estádio Orlando
Scarpelli, gratifica-se a quem entregá-lo a Rua Trajano no. 4
- Fpolls.

, . _

' . . _.

PROJECT'US
Vai Construir?

Quer Algumas S��gestões?
Estamos aptos ii fornecer-lhe jjléias novas e

avançadas para seu futuro empreendimento.
'Procure-nos sem compromisso

Ruá Deodoro, 35 A - Fone: 22-86,·i
�
'1 Florianópolis.

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
,PROTESTOS EM G.ERAL .

. ,

EDITAL ,

Pelo presente' Edital, ficam intimados para pagarem dentro do

prazo legal, os títulos que se acham em Cartório para protestos, os

senhores:
..•

Antonio José Martins - Dario L de Brito - Francisco A. Neto -

-,

Darcy Luz - João Manoel Rocha Filho - Locinia Pereira Dondei -

Ant6nio José' da Cunha - Wanderley Luiz Correa - LIgia Couto -

.

Maria Aurélia COS'ta =: José Oliveira dos Santos=. Maria ele Lourdes
Silveira' - Clemir Rosa Tavares - Flávio Greenhalgh Carneiro ,

Rosa Marja Fidelix - Ari Mendes Ribeiro - Maria Teodora Santana
-"João Rodrigues Farias - Sonia Cruz dos Anjos -r- -Nizamar Jorge
do Nascimento Cristovam - Zélia Becker Macedo - Maria Vicente

.

� 'Marcos Aurélio Rodrigues Noronha. - Nair Maria SegÓVia -

Wilson Aurélio ROdrigues Noronha - Queiras - Jair José de Oliveira
- Lurdes Silva Pessoa - lsrael Felix de Campos - Osvaldo Jorge
Bernardo - Ernesto' Noe V-ielra - Natanael Coelho - Saulo Santos

Hornualdo Paludo - Sociedade Meridional de Construções Ltda,
Florianópolis, 13 de maio de 1974

Vanda de Souza Salles
Tabeliã

.

\'
.
EDITAL OE CITAÇAO

COM O PRAZO DE VINTE DIAS
à -ÓOUTOR AUlO' SANFORD DE VASCONCELLOS +'.

JUIZ sUBsinUTO, EM EXERC(CIO NA COMARCA,DE
SÃO JOSÉ - ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FOR-'
MADA LEI, ETC.

.. ,

FAZ SABER a todos quantos o presente/edital virem;
'conhecimento tiverem ou ainda interessar possa que por meio.
deste fica citada a senhora SARA SANTOS, mexicana,
casada, do Iar, 'residente 'em' lugar ignorado, por todo o

conteúdo da p��i,ção inicial e respeitável despacho proferido a

fls. 15 verso, extraldo dos 'autos no. 905/74, de Ação de

suprimento Judicial de Outorga Uxória, em que é requerente
M�RC(L10 DIAS DOS SANTOS, brasileiro, casado,

professor. universitário, residente na Capital deste Estado, a

seguir transcritos: "EXMO. SR. DR. JU.lZ DE DI REITO DA
COMARCA DE SÃO JOSÉ. MARCILlO DIAS DOS

SANTOS, professor unlversitárlo.ibraslleiro. casado, residente
• e domiCiliado mi Capital do Estado, vem, com fundamento
no art. 237 do C. Civil, por intermédio de sua advogada (doc.
1). expor e requerer a V.Exa., contra sua mulher SARA

SANTOS, que também assina -,SARA . AlVARÀDO,
mexicana, do lar, atualmente em lugar ignorado, o seguinte:
1. Por escritura pública lavrada aos 21.01.72 no Cartório de

·

Hildegard Zimmermann Damásio, desta cidade, às .fls. 78 à

SOv. do livro. no. -41, (doc. 2) Guida Cardoso Zimmermann e

sua mulher Marcelani Maria Zirnmermann, adquiriram,'pelo
preço de seis mil cruzeiros (Cr$ 6.000,00), de Eroldina Silva
Santos e seu marido, Pedro Vicente das Santos .JÚnior, um
imóvel constante de um terreno situado em Barreiros, nesta
cidade, com área total de 648 rn.i.desíqnado pelos lotes nrs.

11 e 13, medindo cadalote 12 m de frente igual metragem na

linha de fundos, ·tendo em cada lateral 2'7 rn., com as

seguintes confrontações: frente com a rua lano, fundos com

Américo Silveira D'Ávila'ou quem de direito, de um lado corp
Waterloo Luz Ferreira e de outro com Onildo Cidade. 2. Em

.

virtude do que dispõe o art. 1.132 do C. Civil, por ser,

'lIiIarcilani Maria Zimmermann, filha dos outorgantes
Vendedores, o contrato' de compra e venda contou com a

expressa anuência dos demais descendentes: IDALÇlü ELIAS
SANTOS, comerciante, domiciliado em São Paulo e o

requerente, a�bos.casados e também filhos dos vendedores:

3. Embora a mulher de IDALGO ELIAS SANTOS, JOANA
DI NORAH SANTOS, tenha assinado, por procuração, a

referida escritura, julgou-se dispensável a anuência 'de SARA
SANTOS (documento no. 31. m.ulher do requer.ente que há

mais de: quatro arios abandonou o domicflio conjugal, sem
.

dar \ not_ícias, encontrando-se, pois, em 'Iugar ignorado., A.
..

escritura foi passada e devidamente registrada, sob no.

28.954, às fls. 89 do livro 3-Ai:::, 1:10 Cartilriõ de Registro de
Imóveis desta Comarca, aos 14 de' setembro de 1.972.4. 'Não
obstante, apesilr de ser dispensável a anuflAcia do cônjuge de '

descendente para ,validade de venda de ascendente a outro

·

cJescendente, de· acordo cc;>m a melhpr doutrina e

jurisprudência relativa ao exato· entendimento do art. 1.1.32,
combirraclO com o artigo 235, ambos do 8. Civil, quer o

requerente resguardar o direito dos compradores e prevenir
quaisquer dúvidas futuras, promovendo o suprimento judicial

.

da outorga llx6ri�'i para rati.ficação do corítrato, já. que lhes 2
·

impossível solicitá-Ia a SARA SANTOS. Isto 'posto, requer a

V.Exa., que, recebi'da"a ini�ial, se digne de mandar citar, por'
edital, na'forma dos arts. 231, II e 232 do C.P.C., a SARA.
SANTOS, mexicana, casada, do' lar, residente em lugár
ignorado, p",ra comparecer a este Ju ízo, no prazo lega�" e .

,manifestar-se, digo, e manifestar sua anuência ao Çlto
praticado ou deduzir as razões de recusa, sendo que, neste

caso, ou no de não comparecf�ento da Suplicada, processado
o feito na forma dos artigos 282 e seguintes do C.P.C., ouvido
o Ministério Público, requer seja suprida, por sentença,' a'
anuência pretendida, para constar do contrato de ,compra e

venda do imóvel descrito, entre. Eroldina Silva Santes e seu
,

marido, Guido Cardoso Zimmermann e sua mulher;'através
de ratificação. Protestando por todas <;IS prov�s em direit.o

.

. admitiàas, case sejam necessárias; dão à causa o valÇlr de Cr$
6.000,00. Pedem deferimento. De Florianópolis p/São José,
13 de maio de 197.t (ass) Solange Donne!' Pirajá Martins.
Insc. OAB/SC - no. 1807 - Felipe Schmidt, 67 - Fpolis. -

CPF. 048208279": DESPACHO: Cite·se à requerida por
edital, COI)1 o prazo de' vinte dias, públicado uma vez no órgão
do Diário da Jusjtiça e duas vezes' em jornal de maior "

circulação na Capital, e afixado no "atrium fori'''. 2. Designo
o dia 05.06.74, às 14,00 horas, para a requerida comparecer
na sede deste Ju izo para dar'ou não a sua anuência, conforme
o requerido. 3. Nomeio curador o dr. Telmo José Domingues,
o qual, compromissado, deverá ser intimado a acompanhar o
feito. 4. INTIME-SE e NOTIFIQUE-SE. São José,
12.05.1874. (ass) AULO SANFORD DE VASCONCELLOS·
_;, JUIZ SUBSTITUTO EIVI EXERC(CIO". E, p'ara que chegue
�o conhecimento de todos e ninguém possa alegar i'gnorância,
mandou o MM. Juiz Substituto, em Exercício., expedir o

presente. edital, que ser.á publicado e afi'xado cópia no lugar.
de cQstume, na forma da lei. Dado'e passado 'nesta cidade e

Comarca de São José, Estado de Santa Catarina, aos treze
dias do mês de m,aio do ano de. mi I novecentos e setenta e

quatro. Eu, Erica Schmidt de Souza; Oficial Maior o 'fiz da
tHografar e subscrevi.' . /.

.

AUlO SANFORP DE VASCONCELLOS
JUIZ SUBSTo. EM EXEFlCICIO

.,. :'I"�)MOBI�IÁRIA_ BERGATON �TDA.: .i
,

.

R:_ CeI'.��()"Ile!n.-e,__17�1_� ,F�� 66}4
'. ��cr no. 119: �_ ;�strei�-: Fpolis. SC

ALUGA-SI!
Estreito - SALA
p/e!iCritóri O.

c/60m2 e sanitário - 20. andar -

VENDI!M-SE
Rua Buchele � CASA c/3 quartos-sala'-coz-banho-quintal-
-p/outra casa Cr$ 45.000,Oe'

.

Rua. A.I.mte.,. Carneiro CASA,"c/3
quartos-sala-coz.-banho--garage-etc! Cr$ 35.000,00
Rua Almte. ·Carneiro CASAc/3
,quartos-sala-coz-banho-entrada p/carro Cr$ 37.000,00
CASA DE PRAI A - Praia de Baixo _:_ toda 'equipada com

egarage apenas Cr$ 45.000,00
LOTE - Rua Felipe Neves c/200m2. por apenas Cr$
'8.000,00

.

.. CASA - Rua Celso Baima e/todas dependências e garage p/2
carros Cr$ 30.000,00 financ.

. CASA DE PRAIA - Sambaqui e/todas dependêndas e

churrasqueiras por Cr$ 40.000,00
LOTE NA. PRAIA de Santo,.Antônio c/1.700 mil m2 'fundos
na praia por Cr$ 25.000,00 .

B'IGUAÇU - terreno p/pecuária e pastagem c/160 mil m2
ARAÇATUBA - terreno p/pastagem-pecuária etc com 800,

milm2
.

CASA'- c/garage - 2 quar:tos-salá-quarto/banho-dep/empre:'
. gada - Rua Herlberto Hülse - por Cr$ 26.000,00

,.'

LOJA/APARTAMENTO CENtRAL
- N'a rua Conselheiro Mafra, vende-se . uma _

Loja/Apartamento c/197,91 m2 de área construfda.

Negócio de ocasião. - Cr$ 220.000,00 c/50% de

entrada, saldo a curto prazo. Tratar Ed. Dias Velho -

sala 312, c/Sr. Jajr - Horário Comercial.

COMPRA-SE IMOVEL,
. O MONTEPIO DA BRIGADA MIL'ITAR -

Escritório de Sta, Catarina, está interessado na

aquisição de imóvel nesta' Capi�l, mínimo
100m2, servindo prédio ou conj., construído
ou em fase de acabamento; mesmo em zona

não comercial,Pagamento ii vista. Tratar à rua
Felipe Schmidt·58 .- Conj. 810 - COMASA .:

ou pelo fone 28-33.
'

_

" ALUGA-SE
.

Aluga-se uma casa em Itaguaçu para peque

na famflia, com garagem. Rua astaltada, Tra

tar pelo fone 3362 com dona Walli.

VESTIBULAR NA' ./UDESC
A fim de atender 'a inúmeras solicitações

-de candidatos ao vestibular da UDESC, o

CEPU � CENTRO'DE ESTUDOS PRÉ-UNI
VERSITÁRIO _; vai iniciar dia 03 de junho,
mais um CURSO de preparação ao vestibular

da UNIVERSIDADE PARA O DESENVOL

VIMENTO DO ESTADO DE SC.
.

As matrículas, já estão abertas no CEPU, à
. rua Esteves Júnior no. 160, com atendimento,
aos interessados nos períodos diurno e notur

no.

Com seu estoque sempre em dia, para atender
seus clientes e amigos dispondo de materiais pára,.
Engenheiros, Arqui1etos, Desenhistas, Topografos,.
Artistas, Propaganda em Geral.

.

'Representante exclusivo' dos pro'dutos
"KERN".

Trabalha'mos com Cópias Heliográficas na hora .

Faça-nos uma visita, sem compromisso.

Hua Tte. Silveira, 66 - Fone'47-14

ACEITAMOS PEDIDOS I?ETODO ESTADO.

-

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA VARÁ CíVEL
DA CAPITAL'. '.

EDITAL DE CITAÇÃC>--cOM O PRAZO DE VINTE'

. (20) DIAS.
O DOUTOR TYCHO BRAHE FERNANDES NE

TO, Juiz de Direito da 2a. Vara Cível da Comarca çle
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, na forma da

lei, etc .. :., ,.
FAZ SA,BER aos que o presente edital de citação 'virem ou

dele conhecimento tiverem .que, por parte de WENCESLAU
STUART 'e sIm OLGA DE LIMA STUART, foi requerido em

éÇão de usu<lpião a posse de um terreno com 11.962;50ms,2,
de forma triangular, faZendo frente para a rua Aristides Lobo,
nLima extensão de. 62,89ms.; ao lado direito, Iimi-tarÍdo;se

.

.
I

com terras de Carlos Franzoni, fluma linha ligeiramente
q,,!ebrada em 3 lançes, tendo o 10.167ms., o 20.:132m·s. e o

30. 20;2ms.; ao làdo esquerdo, � linha quebrada também'em
3 lances, nLima extensão total de 455ms., tendo o 10. lance'

124ms., o 20. 64,50ms. e o terceiro 267 ms. e extremando
com terras de Aldo Joaquim Coelho, Geraldo Vale Lopes,
B'iétia Oliveira, Am�rico da Silva e Jacques Schweidsen.

Ficandq aind", cientificado que, pelo'MM. Juiz foJ designado
o dia 24 de junho p. Vindouro, as 10 hs., para a justificação.
E, para que chEÍgue ao conhecimento de topos, foi expedido o

presente. edital·que será publicado na forma da lei e afixado
no lugar de costume. Dado e passado nesta cidade de

Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, aos nove
dias do mês de maio de m'il novecentos e sete�1a e quatro..

Eu, Eserivão o ·subscrevo.
"

.

,
.

JUIZDEDIREITO

MISSA DE 7 º / DIA
ORLANDINA GARCIA

. .I �
.Ten. Aibano de .Souza Lúcio, Filhos, Noras, Netos e

Irmãs, �brinhos Família Garcia, consternados com

seu falecimento dia 8 do corrente nesta capital, agra
decem' as rrianif�stações de pesar, e convidam os

demais parentes e ,amigos, para a Missa de 70. Dia, a

realizar-se no dia 15 do corrente, .às 19 horas, na

Capela do GinásiO Catarinense.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(Stodieckl
Millôr Fernandes confidenciou-me.

"Sou um homem à antiga: eu gosto de mulheres" ...

Fe"nn;lUla Mont'!neu,.o X OS Gomes

de Almeida Fernandes da Ilha.

Fernanda, Montenegro, que esteve os edifícios que surgiram nos últimos

por alguns dias na Ilha com o Amante quatro anos, l'eríodo em que ficou sem

de Madame Vídal, como todos soube- vjr até aqui, E quase caiu prá trás
. ram e muitos viram, demonstrou-se hor- quando notou o que fizeram com o

rorizada com o que estão fazendo com a derredor da praça Pereira Olíveíra, a

outra art-nouveau Florianópolis, "e que praça do Teatro: destruíram-na para dar
. já foi uma das cidades mais bonitas do lugar à amarelados' e anti-estéticos edífi
Brasil e que hoje está . entregue aos cios além de. outros que não sabem o

Gomes de Almeida Fernandes da vida", que é janela. . .

.

aqueles que tem a capacidade de des- E ela tem razão, assim como, todas as

truir qualquer cidadezinha-que se propo- pessoas de bom-gosto e sensibilidade
nha a ter um mercado imobiliário.· E que sempre estão a reclamar do absurdo

apontava, com o dedo trêmulo de raiva, que estão fazendo com a minha cidade.

. Quâ-quá-quará-quá-quá, quem riu? ..

,

Pela primeira vez,' em muitos anos, o. principal camarote do TeatroÁlvaro de
. Carvalho foi usado pelos seus reais ocupantes: o Governador e Senhora Colombo
Machado Salles. Foi no domingo, quando da última apresentação d"'O

. Amante... ". O Governador raiava de tanto rir com o. humor da excelente
tradução deMillor e as graças de Fernanda e elenco. '. .

Aliás, diga-se de passagem, bem que o Governador estava precisando de umas

risadas - e que não fossem amareladas...

Para matar as saudades de uma das mais belas mulheres
transarn pelo verão (por.sinal, é a Rainha do Carnaval

deste ano), aí à 'sua foto" molhadiriha, Saindo daaguinha de
r», uma de nossas praias: Kika de Oliveira, a filha

'I
'

do Wolney, a neta da dona Ouitita.
A foto é de Orestes Araújo.

Tomando posição
Entre outras' coisas, no catálogo da
exposição da Assembléia, eu digo: "Para
a seleção dos artistas (e reahnente éuma
seleção) não só o bom gosto foi usado,

.. mas, e principalmente, o bom senso:

diga-se de passagem. "Quem é quem na

plasticidade de Floriànópolís poderia ser. I
o outro nome para esta exposição".
E quem sou eu prá opinar? Não sou
crítico de arte, sou um simples colunis- .

ta. E�atamente. Me pediram prá dar
uma. opinião, prá tomar uma posição e

como colunista, como dono de Galeria
de Arte e como homem de reconhecido·
bom gostó (sorry) fói o que flZ. Doa a'
quem doer. De leve.

aqui está O que há de mais representati
vo e característico dentro das diversas
escolas plásticas da Ilha de Santa Catari
na - e, creio, é a primeira vez que se faz
essa discriminação, das mais necessárias,

,.

MaDehete dD; Colu"ete.
E todos' os blefes da cultura catarinense estão contra

a minha coluna. Por que será, he�? ..

NORAM
.

o luxuoso hotel Ivoram bem no coração da
cidade gentilmente está nos comunicando de
-seu 10. aniversário que será dia 27 próximo.
Um gesto muito simpático do proprietário sr.

Mano�l Gil Malet, é em nos oferecer uma diária .

em atenção ao que merecidamente comentamos
sobre o Hotel.

Cinema

IARA
Esteve na ilha, passando o dia com sua'

mamãe a channosa Iara Medeiros Gualberto,
que já está de regresso á São pàulo onde reside.

JULIANO
Está de parabéns o casal Julia e Julio Cesar

Lopes, pelo nascimento jde seu primeiro filho
Juliano, ocorrido na última semana.

.

CASALGANZO FERNANDES·
A linda Carlota, em companhia de seu

" 'esposo engenheiro Carlos Alberto Ganzo Fer

nandes, passaram um fim de semana na gaiola
de ouro da praia do Gi, que é o Laguna Touríst
Hotel.

CHEGANDO.
Procedente deBrasília está Chegando ama

. nhã a' nossa cidade em avião particular onde
será altamente recebido no aerc iorto HercÍlio
Luz, o Presidente Nacional da Arena sr. Petrõ

. nio Portella:

Neiva Pamplona de Lima, Miss Flonanópolis,
vai concorrer ao título Miss Santa Catarina,

,

sábado na cidade de Blumenau.

DEATUR
Em. despacho com o Secretário' Marcelo .

Bandeira Maia dos Serviços Sociais, .0 Governa
dor Colombo SalIes aprovou a assinatura de
dois novos convênios, O primeiro delega recur

sos à Sociedade "Eunice Weaver" - Edu�andá�·
rio Santa Catarina, de Florianópolis. O segundo
beneficia o Centro de.Mão de Obra "André
Luiz".

Darci Costa
TRlNlTV - os SETE MAGNÍFIÇOS - outro

western europeu, na linha de exploração do perso

nagem Trinity, que aparece' somente no título. A
história do' filme aproveita a idéia déA Invasão

Secreta, de Roger Corman, transpondo o assunto

para o oeste hibrido do cinema europeu, James
Coburn, Bud Spencer, Télly Savallas, tem os papéis
principais. Eastmancolor - 14 anos. São José

3-7,45-9,45 horas.
.

TEDEUM - western italiano, realizado como
objetivo de -parodiar o gênero, seus personagens, te
.suas si.vaçôes. Jack Palance, Francesca Romana

Coluzzi, Thímothy Brent, sob a direção de Tonino
.

Valleri. Technícolor. 10 anos. Ritz 5-7;45-9,45.
horas.

TCHAlKOWSKY, produção do cinema russo, .

realizado em nível superior, em torno da vida e da
obra musical do famoso compositor. Um filme
austero e solenemente realizado, constitue-se em

belo e digno espetáculo, vinculando música e

imagens, à exigência da linguagem cinematográfica.
Excelente nfvel de interpretação, destacando-se
Innokentí Smoktunovsk:y, no papel título; a trilha
sonora, com música de Tchaikowsky , foi trabalha
da por Dímitri Tiomkin, o famoso compositor de
muitos filmes americanos. Technicelor. Censura 5
anos; Coral 3"8-10 horas.

VIOLÊNCIA,
.

O 50.. PODER, de Forestano
Vancini.

A BARBADA DO BIRUTA, deGeorge Marshal

c/Dean Martin e Jerry Lewis, Censura 1.8 anos.

. Roxy 2 e 8 horas.
.

.

ONDE DOI MAIS? (Where Does it Hurt? )de
Rod Amateu, com Peter Seller e Jo Ann Pflug -

.

Technícolor - 18 anos, Jalisco 8 horas .

GOD�PELL - A ESPERANÇA, de David
Greene - Technicolor, 14 anos. Glória 8 horas.

CAMORRA, c/Fábi� Testí e Jean Seberg. East
mancolor .: 18 anos. Rajá 8 horas..

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Todas as probabilidades de sucesso

profissional estarão ao seu alcance especialmente se

estiver ligado a carreira artístíca.. indicação de

grande melhoria financeira. Pense no futuro e abra
uma caderneta de poupança.
TOURO - Hoje estarão alegre e otimista e isto lhe
'proporcionará milita felicidade, bem estar e suces

so. Alguém de. Virgem, Capricórnio, Peixes ou

Câncer poderá se oferecer para ajudá-lo. Alimente
se bem. Se já aniversariou, está numa fase muito

. boa.
. ..

GÊMEOS - Tudo que fízer trará consequências
benéficas. Seu sucesso há de lhe parecer mais fácil-a

partir 'da próxima semana. Agora, sob a influência

de. Touro, seu Infer�o Zodiacal, acautele-se um

pouco.
CÂNCER - Deverá tornar alguma precaução, pois
a influência negativa de, certas pessoas invejosas ou
inimjgas'fâr-se-a sentir, Contudo, terá favorabilída
des nos assuntos .Jllrssoais, . domésticos, profissio
nais. Possibilidade de realizar uma longa viagem.
LEÃO - Nada mais proveitoso do que uma viagem
iniciada hoje ou nos próxinios dias. Está vivendo ..

um período astral excelente para os' contatos

especialmente no que se refere aos seus assuntos

profissionais e financeiros.
VIRGEM - Hoje poderá correr um pequeno risco
de .ter prejuízo em negócios precipitados ou em .

compromissos que tenha assumido com pessoas
que não mereçam toda sua confiança. o' fluxo é
bom para sua vida espiritual.

:, LIBRA - Pessoas, motivações e estímulos haverão
de lhe criar situações benéficas ao seu sucesso.

Evite discordar, pronta e bruscamente, de opiniões
divergentes,

ESCORPIÃO - Dia pouco promissor no setor dos

negôélos, Dedique-se a rotina, Evite influenciar-se,
por planos de enriquecimento fácil e terá sucesso.
Cooperação dos arngos e. provável discussão 'com
pessoa nascida em Touro.

SAGITÁRIO - Júpiter es�á lhe�ansffiitindo
fluxo altamente promissor de êxito amoroso, assim
como Vênus, em Touro, lhe. dá agora; aumento de

'responsabilidade, ..promoção no trabalho, aumento
davitalídade e felicidade. espiritual.

CAPRICÓRNIO '_o Dia bom para as. amizades, as

viagens curtas e es tratamentos de saúde. O fluxo

poderá também, ser, aproveitado para ampliar suas

possibilidades de progressomaterial. Sendo 'modes
to nas suas' pretenções, o. resultado far-se-â de
iinediato.

AQUÁRIO - Agindo de.modo positivo, dínâmico
ti realista terá grande chance de aumentar as suas
possibilidades financeiras e profissif.>fi'ãiss, adquirir
casa

. própria e estabilizar-se de alguma maneira.

Pessoas do. sexo oposto poderão lhe dar' uma
surpresa agradável.

.

PEIXES - Cuide dos seus projetos profissionais,
,

dos seus planos e novas iniciativas pois será bem

�cedido hoje e nos próximos dias. Conte com os

amigos, os parentes evízinhos,
.

'Teatro
., Dia 17 de mato as 21 horas Pró-Música promove
STUDlO-MÚSICA ANTIGA no TAC.

'

,
- Dias 18 l: 19 de' maio às 21 horas, devido a

inúmeros pedidos, volta a �omédia O CORDÃO
UMBILICAL de Mário Prata. Recorde de público e

números de apresentações em Florianópolis.
Teat�o Infantil: Atenção petizaJa,! Nos· dias 25 '

de maio às 16 horas e dia 26 de maio às- 10 'e 16
horas e todo sábado e domingo. assistam o melhor,
espetáculo :in!àntil proJuzido p610 Grupo TeatraÍ
NÓS" peça infantil de Nilson Mello e Luiz A. da
Silva "ADORÁVEL GATINHA'"

.

AMÉBAS?
.

COLITE?

ESPINHAS?

ARUCASE ZURITA
dos-
ARUCASE ZURITA

compriml-

em todas farmácias e drogarias

LiVRO

Europa sem programa o livro recentemente

lançado por Carlos Adauto Vieira, já está a

venda no, comércio da capital.
MIRIAN

A linda Mirian Moellman Consoni, na resi
dência de seus pais recebeu convidados para um
jantar quando era comemorado seu niver.

BIANCA
Estã de parabéns o simpático casai da

sociedade de Itajaí deputado e Sr .. Delfím .

Peixoto Filho, pelo nascimento da linda Bianca,
NA ASSEMBLÉIA.

Na Assembléia Legislativa, ontem em sessão

especial os jornalistas Paulo Costa Ramos, de
.

"O Estado", Nerval Pereira, de Joinville e
Hochê Plati de "À Gazeta" ; receberam o

prêmio Jerônimo Coelho, uma promoção .da
Assembléia Legislativa do Estado.

VIAGEM
.,..

. Deixou o Brasil por 30ldiaspara uma viagem
a Europa, o elegante casal, industrial e sra.

Nilson Binder, .

LIONS EM FESTA, Senador Antônio Carlos Konder Reis, apósQuem está em preparativos para as grandes receber o .comenda Ordem do Mérito. Rio
festas da convenção do Lions Clube do Brasil, é r Branco, em companhia do �r. Wandresim Silve�.
à direção do Hotel Marambaía, O serviço será .

dó competente Maetre ,do Hotel no Balneário
Camboriú o fameso Marambaia, será comple- '

tado corri os finos vinhos e uisque de Kurt
Koch.

SECRETÁRIo BLASi

MISS SANTA CATARINA

Chegando sexta-feira a nossa cidade., gente
importante da TV. carioca é famosas manequins
do costureiro Dauto Barreto, para a comissão
julgadora de Miss Santa Catarina e uma apresen
tação da moda assinada por Dauto, que estará
ria passarela da Proeb em Blumenau sábado
próximo.

Presidida pelo Secretário Paulo BIasi, teve

início no Departamento de Ensino da Secretaria .

de Educação,· a Reunião dos Coordenadores

Regionais de Educação. O encontro visa estabe
lecer metas e normas para o ano letivo de 1975,
e principalmente, orientar os coordenadores
com respeito ao setor escolar de educação.

CONVÉNIO

O DEATUR confirmou a participação de

Santa Catarina na III Feira de Artesanato de

Gramado, Rio Grande do Sul. O órgão estadual
I

de turismo .também fará distribuição de mate-

rial turístico sobre Santa Catarina e exibirá um
audío-vísualdurante todo o transcurso da mos.

tra.

DR. COMELLI
A elegância do Dr. José Matusalém Comelli,

em recente reunião social foi notada. Sua
comentada roupa tinha a etiqueta mais cobiça
da do Brasil; pelos' cavalheiros de bom gosto,
que é Dijon.

ARTE ,

Expondo sua arte no Saguão da Faculdade.
Universitária de Blumenau, o artista Rubens
Oesthoem.· A sociedade elegante de Blumenau,
compareceu ao coquetel de inaguração da expo
sição do artista, fazendo favoráveis críticas ao

seu trabalho.

MODA

A simpática e eiegante sr. Ruth Mattar em
companhia de suas lindas filhas, foi vista adquí,
rindo a moda da nova coleção recentemente
chegada na Chavon-Boutique,

Sra. Yara Benghi Soares,
11 tapeceira paranaeYlse que está.

expondo seus trabalhos no Salão·
Nobre da Assembléia LegislatiVa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Postos alegam pouco
,

I
'

lucro e.podem cobrar
a água e até o ar

Para compensar o baixo presidente do sindicato dos re-

percentual de lucro obtido so- vendedores de derivados do
bre as vendas dos derivados do petróleo do Para�� que-nos co

petrôleo, os postos de gasolina munlcoua intenção do Gover
da região de Florianópolis 'po- noFederal de 'suspender defiderão, a partir de qualquer da- 'nitivamente'os subsidias man
ta, cobrar o ar utilizado para' en- tidos n4 venda da gasolina,Se
cher os pneus e mesmo a pró- gundo o presidente do síndica
pria água para o radiador. Essa to paranaense, a gasolina será
iniciativa já foi adotada. na majorada 'entre 15 a 'OI de iumaioria dos Estados do pafs, e lho próximo; além disso; .ele

, poderá ser estudada pela Asso- informou que a.fonte da nott-
ciaçõo dos Revendedores de ... ..

d
De,rivad.os do I

Petróleo, dá re-
cia pertence ao ministerlO e

Minas e "Energia quando de
gião da Grande Florianôpolis. .uma reunião entre as diretorias

Para o, Sr. Getúlio Rocha" dos sindicatos do Paraná, Misecretário da Associação, essa
nas Gerais, Guanabara e São

medida poderá não ter reper- Paulo com o Ministro daquelacussãona Capital, pois "todos
, pasta."os postos tentam diminuir os

cus tos operacionais com a
- O aumento futuro da ga

prestação de serviços", "É pre-, salina, apesar de diminuir bas

ferivel esperarmos um percen- tante o consumo desse produ:
tual maior de lucro sobre a to, beneficiará sensivelmente a

'venda da' gasolina concedido 'nossa margem de lucro conce

pelo Governo, porque segundo' dida pelo Governo, E; dessa

nos comunicaram alguns, repre- maneira os' postos, poderão
sentantes das companhias dis- operar> com, mais segurança

tribuidoras, a gasolina será ma- aliados a melhores serviços.
jorada nos próximos meses, e

,

SUSPENSÃO DE DJ!TALHES
dessa maneira -nàs confiamos .Nos últimos' sete,meses, a
'num aumento nos lucros sem gasolina teve quatr.o aumentos:

precisar apelarmos para a co-. em novembro, janeiro, março

brança. de serviços que até o e abril. No dia 30 de abril, a

momen!o 'é executado gratui- altá [oi-de 33,53%.' Um litro

tamente ", explica. - ' de gasolina comum, que em
. Por' outro lado, segundo novembro custava 83 cen-

Gettüio, alguns postos poderão favos passou a Cr$ 1,61 .. A
tomar essa: iniciativa isolada- azul, de Cr$ 1,02.sübiu 'para'
mente, pois um posto de gaso- Cr$ 2,2}',o litro.
lina sô se torna �iável para o "Enquanto a gasolina e os

seu proprietário quando vende
- custos operacionais aumen

mais de 10n millitros por mês, tom, nossos lucros baixam, di.
-:- Na região de Floriano- zem os proprietários dbs pos

polis existem alguns postos tos da Capital. Diante da baixa

que nif_o alcançam esse teto de dos lucros, 'os postos se viram

vendagem, que- possibilita a na contingência de abolir os

continuação dos seus negócios, ',detalhes ou as cortezias dadas,
e por isso podem começar ven- aos seus clientes..Os brindes
der a prestação de serviços'pe- que se constituiam.uma genti
quenos; como o OI" para os leza pela preferência dada ao

pneus e a água do radiador. posto pelo proprietário do' vei-
AUMENTO 'cuIa, foram definitivaménte-

Para-o sr. Getulio Rocha, banidos dos postos dá Capital,
proprietário de uma rede de como por exemplo á lavação,
postos na cidade e secretário grdtis. Além disso, em medida
da Associação dos Revendedo- recente" foram cortadas as ven
res de Deriva,_dos do Petróleo, a; .

das a crédito de ga_solina, lubri-
•

gasolina sofrerá aumento âen- ficantes elavagens, com a mes-·

.
to de breve. "Em abril passa- ,

ma finalidade da supressão -dos
do, nós recebemos a visita do dos brindes.

Rua Duarte Schutel vai
à "Casan pedir água

'

,',

'\
\

c'om abaixo-assinado
AbaÍxo assinado' com çerca

de 30 assinaturas' dos mora-

40rils dá rua Duarte Schutel
vai ser enviado hojeà CASAN,
a fim de que esta enfim se co

rnova a resolver o problema da '

falta de água existente em to�
do, período diurno e ainda da

"goteira" que aparece no pe
ríodo da noite, transtornando .

a vida dos residentes naquela
via pública.

Conforme declarações dos

moradores, ii situação já per
'dura há mais de um ano e de
mida adiantaram até o momen

to as queixas e reclamaçõe's
feitas ao órgão ç_omp etente, ou Toda a mànhã, no afã de

seja, a CASAN., RE< economizar o recolhido à noi-
"Tomamos banho de rega- te, mulheres e crianças diri

dor, com, água colhida nas tor- gem-� às torl1éiras de quintal _

neiras dós vizinhos da parte de <l:e seus vizinho,s da piúte de
J

.

baixo da rua que não sofrem baixo da rua e do apanhado se

tanta falta de água como nós, serverri tanto 'para cozinhar,
- dizem os moradores -"por- como para a limpeza e higien�
que somente com o que é poS" da casa, sendo' no entanto ain-'
sível reservar durante a noite da presenteadas no final de to-

'

não é possível passar todo o do o mês' com a conta a pagllr,
dia, e, salientam que;malgrado remetida pela CASAN; ,

o iíquido que aparece de ma- Assim, em seu abaixo assi'

drugada, sua forç� é tão redu: nado dizem os moradores que
zida que somente com uma ,"o pagamento da taxa de água
bomba é possível fazê-lo sU,bir é exigido, pela CASAN, po�ém
à caixa. quando alguém se' atrasa no

CISTE,RNA E BOMBA pagamento, a ligação é cQrtada
ObServando a demo ra e a e paga-se Cr$. $0,00 para a re-

poue!! probabilidade da toma- I, ligação.
'

da de providências por parte
da CASAN, alguns moradores,

,já- providenciaram a constru

ção de cisternas e a instalação
de bombas que possam bom
bear o líquido para a caixa no

momento, de seu aparecimen-
10.

Outros com menos recur

\'ios, improvisam reserVatórios
com latões de gasolina vazieis
que com baldes e latas vão sen

do, preenchidos principalmente
no péríodo da noite, pois que
lts ,7, horas da manhã toda a

água desaparece.

SeverQvai 'sábado ao Rio,
.

'Vermelho, levandt):a
,. •

I

��Prefeitura ao Dis t�lto"
O Prefeito Nilton Severo

da Costa, acompanhado de to
do 'o seu Seci:et�riado, estará'
no ,próximo sábado na inten-

.

dênda de São João do Rio
Vermelho, onde começará a

implantação do' projeto denb-,'
minado 'I'a Prefeit ura nos dis
trito's"; Sábado passado a equi-

'

pe da Prefeitura esteve, fazen
do lima visita preliminar, para
1l1anter contato com 'todas as

lideranças daquela localidade
do Interior d,a Ilhá. Segundo

informações do Ch�fe·do �e
cutivo Municipal, os distritos
se ressentem da falta de ma
quinário, para atuar nos'locais.

- Como a Prefeitura;, 'diSse
o Prefeito - não dispõe de re

cursos para comprar máquinas
especificas para cada'distrito,
resolvemos pôr em ação um

,plano irÍtegrado, no qual todos
Secretários da Prefeitura ir�o
trabalhar nos 'mesmos, tentan
dei resolver p�lo menos em

parte, os seus maiores proble-
mas., '

, '

'Esclareceu o Sr. Nilton Se-'
vero da Costa, que a escolha
do distrito de S�o João do Rio
VermeUto como marco zero

para a implantação do projeto,
deve-se ao fato ,daquela comu

nidade já estar acostumada
com trabalhos de grupos. Ao

que se sajJe, ,os trabalhos de

gru pos' e xecutado$, .. ,a"terior
mente niquela localidadé, fo
ram orientados pelo vigário da

paróquia: da Trindade.
(

- No próximo, sábado
explicou o Sr. SéYero da Costa
- vamos deslocar todo o ma

quinário e caminhões, além de
toda' a nossa ,equipe, com a fi-

nalidade de atacar todas as

dificuldades existentes. Vamos
levar também uma' equipe
composta por médicos, dentis
tas, adyogados e uma farmácia.

Esclareceu o ,Prefeito, que
as primeiras providências no

setor, se�á dar instruções sobre
problemás de saúde, '�nsinando
à população os preceitos bási-'
cos de higiene - como a aber
tura de fossas - além de' �xa
mes médicos e odontológicos,

'

da vacinação de cães, como

prevenção a hidrofobia_
- Em geral observamos nos

distritos, que os moradores
têm condições de compr,ar o

mater.ial para a execução da
casa própria, mas não dispõe
de. ,dinheiro para mandar faier

as plantas. Este problema de
verá'ser sanado, pela equipe de

engenheiros da Secretaria de

Obras, que fará plantas do ti'po
popular em condiçQes de se

adaptarem à realidade local,
'disse o Prefeito.

'\_ ,

O Dipoa vai fiscalizar os abatedouros.

o frango
,

está sendo
vigiado

Diante da mstabilidade dos preços da carne bovina e o alto'
preços dos pescados, o frango começou lentamente a fazer parte da
dieta dos flortanopolitanos, A embalagem vistosa, a quantidade,
disponível à consumo e os seus baixos preços foram fatores
importantes para a sua penetração. Contudo, quase a totalidade da

população desconhece a procedência desse produto. E devido a esse

fato, há muitas queixas a respeito da sua qualidade, sempre posta em
dúvida. Dizem as donas de 'casa que esses frangos de' granja são

insípidos e "por mais que se use tempero esse produto não' é capaz
de assimilar, ou melhor: ficar saboroso",

Segundo o presidente da Cooperativa Avícola do Litoral de
Florianópolis, Celito Stahelin, o frango cultivado em granja, desde

, pinto" 'recebe tratamento com base em ração vitaminada e água,
"nada além disso". "Acreditamos que a maciez da carne do frango

. seja' proveniente da ração e não pelo uso de qualquer substância,"
diz Celito,

A cooperativa distribui cerca de 19.500 mensalmente na Capital,
onde encontra consumo rápido devido ao seu preço acessível: Cr$
6,50 a Cr$ 7,50 o quilo. Apesar disso, seu presidente se queixa da,
'pequenamargem' de lucro obtida nas vendas e por isso acred.ta que
grande parte dos 54 abatedouros existentes na região da Grande
Florianópolís irão fechar dentro breve.

Por outro lado, visando estudar minuciosamente a procedência
desses produtos, o Departamento de Inspeção de Produtos, de

Origem Animal - Dipoa -, levará a efeito nos próximos dias um
levantamento geral dos abatedouros exi.tentes na Capital, e

arredores, Segundo o presidente do órgão, após esse levantamento,
"ontíe serão constatados os estados reais da situação", o' Dipoa
poderá interditar o abate de frangos em alguns desses abatedourós.
W�8�

_

Pelos cálculos do presidente da cooperativa litoral

tloí:ianopolitano, .são distribuídos na Capital cerca de 120 mil

frangos por mês. "É uma quantia muito grande, se .pensarmos que há
cinco anos atrás o frango era somente consumido por pessoas
doentes,"

- ,

Apesar disso, ele acredita que o comércio !ende a diminuír, não
"pela falta de cpnsumidorêS, mas pelo baixo 'ucro obtido desde a

criação até o abate da ave, que elill1ÍI!ará a m,aio�ia dos abatedouros"
da cidade.

_:_ Criar frangos, para abate não compensa - diz Celito Stah�lin
-, e por isso grande número de criadeires estão abandonando essa

atividade devido ao baixo rendimtlnto. Um pinto, por exemplo,
custa Cr$ 1,40 e até o período de abate ele consome mais de cinco
'quilos de ração, afora os gastos com funcionários, luz e com o abate, '

totalizando 'cerca de Cr$ 5,20 por frango abatido. E essa ave,.apó$
devidamente plastificada, é distribuída ao cómercÍljJlte a Cr � 6,00 o
quilo. "Além disso, assumimos todos os riscos sobre -li saúde do

,

pinto;:' acrescenta.
'

� ...

ApeSar de teda boa vontade dos criadores e da grande
receptividade dos consumidores, há uma espécie de suspeita quanto
a qualidade � frango de granja. Alguns entendidos no assúnto
dizem que, o frango é desenvolvido nas grl!lljas por um processo
artificial para obter o maior peso em menos espaço.de t�lÍ1po. Por
isso, essas aves, após dois de alim�ntação especial, alcançam d�is
quilos, de peso, consi'derado ideal para o abate. E nessa preocupação
dos criadores' de obterem o maior peso em menor tempo é
responsável pela má qualidade da carne dos frangos:

Ainda ontem, uma dona de casa' reclamava dos frangos vendidos,
na Capital: "N9S comemo,s frangos por ser conveniente,
mas não por prazer" poi&.., esse produto é horrível tanto pará
prepará-lo como para comê-lo."

I

Martinho de Haró: homenageado, como Jerônirrzo C_oelho

Arteda Ilha
'à·mostra'
cité dia31

inaugurada onte� às 21 horas, no salão nobre do Palácio Barriga
Verde, a exposição ,"Alie de Florianópolis na A>sembléia
,Legislativa", com a participação dos mais expressivos nomes das
'ades plásticas na capital do Estado. A promoção da mostra é ,da

, Assembléia ,Legislativa, dando continuidade às sl,las atividades
sócio-culturàis. A exposição presta -homenagem ao artista plástico
catarinensé Martin!J,o de Haro e Jerônimo Coelho, Patrono d9s '

jornalistas de Santa Cat!ll-ma. Estão expondo seus trabalhos, até 31
de maio, os artistas Martinho, Rodrigo e Martim Afonso de Haro,
'Ely Heii, Ernest0 Meyer Fo., Vera Sabino, Max Moura, Vecchietti,
Hassis, Silvio Pléticos, Franklin Cascaes, Nini e dona IIse Velvilas,
além da tapeceira'curitibana Yara Benghi Soares, €onvidaíla especial
da Assembléia LWslativa. A superviSão da mostrá é de Rodrigo de
Haro e a produção do Stúdio A/2. -As obras sérão vendidas com
fmanciamento da Besc Financeira.

'

SELEÇÃO .

Segundo o jornalista' Beto Stodieck, que juntamente com

R,odrigo � Haro" apresenta a expos' ,:ão;"para a seleção' dos artistas
não só o bom gosto foi uSa,_do, m ...�. e principalmente, o bom sendo:
rno'll.traremos <> que há de mais representativo e característico dentro
� mais, diversas escolas plásticas da IIba de Santa Catarina - e,
creio, é a primeira vez que se faz essa discriminação, das mais
,necessárias, diga-se de passagem". Beto StodiéCk acha que a

,

exposição' pOderia ter também outro nome, pàra deixar ainda mais
claros os seus o�Íftivos: "quem ê quem

I
na plastiçidade de

Florimópolis:'. _.

Referindo-s� à -Assembléia Legislativa, diz Rodrigo de Haro,
supervisor da mostIjl:'"A, iniciativa ésta Casa, de oferecer ao

público amador um apanhado -das manifestações 'artístic,as de seu

Estado é pioneira e também exemplar", Para o artista, "mostrar sua
arte é o ponto mais alto de uma sociedade: pois repres�nta a sua

plenitude, a conquista dessa etapa <Ia civilização 'que contempla a si
mesma e medita". A exposição "'Al:te, de Florianópolis na

Assembléia Legislativa" ficará aberta, à visitação pública até o dia 31
. de maio.

'

BATAGlAN/ • v

/

A Felipe Schmidt parou ontem à tarde,
durante quinze minutos, para ver Bataclan
falar sobre o "13 de maio", e sobre sua via

gem à Alemanha, "para torcer pelo Brasil
durante a Copa do Mundo". Bataclan conse

guiu chamar a atenção dos pedestres que cir
culavam pelas calçadas da mais movimenta
da rua da cidade, e prendeu sua atenção,
com sua VQZ grave,'alta e potente, Seu temo
vermelho, a' gravata colorida, e as rosas nas

.
mãos e na lapela:

Personagem já bastante conhecido da ci
dade, Cândido, José dos Santos faz questão
de transmitir sua opinião ao público, não
importa o lugar. E ele sempre escolhe a rua

de mais intenso movimento, no caso a Feli
pe. Eram aproximadamente 15 para as 6 da

tarde, quando Bataclan iniciou seu "discur
so", caminhando do Ponto-Chie em direção
'ao Vic's, onde parou. De frente para a rua com

'a calçada fronteira já cheia de gente, o vege
tariano mais conhecido da cidade deu seu

recado, entremeado de "Vívas", ao negros,
ao "tet'ra",e ao Brasil.

com as coisas "verde-amarelas". Obtem à rinense Cruz e Souza". Todos respondiam
tarde, quando O' sol já estava se pondo, num ao "Vivas" com aplausos e gritos, deixando-o
momento que não era nem dia, nem noite, e satisfeito e agradecido.
os alunos do Instituto voltavam para casa, o CARDÁPIO,
vegetarisno falou, à quem quisesse ouvir. ' Logo após suas palavras, Bataclan foi

- Embora ninguém se l�bre mais, hoje procurado por alguns rapazes, que pergun
é dia 13 demaio, dia da líbertaçâo dos escra- taram seu nome, e porque fazia aquilo. Res
vos, acontecida erri)888_ E foi graças à José, pendeu dizendo que queria chamar a aten
do Patrocínio, e outros brasileiros ilustres, ção do povo para suas idéias sobre o vegeta
.que a gloriosa raça negra se viu livre dos ríanismo, regime que segue com total dedi-
laços da escravidão. Por-Isso, não podemos cação. ,

esquecer jamais esse fato, pois foi a, partir Frisou que "olhando os erros da humaní
daquele momento, que começou a grande dade, fugindo da realidade dos fatos, aman
'interação entre as grandes raças que povoam" dó mais a obra do Criador, e zelando pela
o Brasil". I sua personalidade, estamos contribuindo pa-'

Os estudantes postados na calçada fron- ra o bem estar do nosso organismo". Como
teira aplaudiam com palmas e assobios, às vegetariano, deu seu cardápio para manter

palavras do 'orador da tarde. Quando a sina- uma saúde perfeita: de manhã, um suco de
,

leira fechava, Os motoristas voltavam a ca- laranja; no almoço, saladas, de preferência
beça,' procurando descobrir quem estava só de beterrabas e à noite, tomar chá, e

provocando aquele aglómerado na Felipe, mastigar umamaçã.
'

onde, costumeiramente, só se vê o vaivém'
contínuo dos transeuntes apressados. Variedades: Salada de 'frutas à noite e.no

, - Depois de amanhã vou para o Rio de outro' dia de manhã, dois limões espremidos,
"

Janeiro, sendo que embarcarei dia 16 para a junto com dua� colheres de mel, ingerir tu
Alemanha. Vou assistir aos jogos da seleção 'do, corno o primeiro café da manhã. Sempre
'brasileira por gramados europeus, e preten-' obedecendo os regulamentos da temperatu
do vibrar com as belas jogadas de nossos era- ra. Se. esta estiver acima de 250. usar mais
ques. Por isso, "viva a Brasil" e "viva 0'13 líquidos, com frutas,pois elas.têm o poder
de maio". "Viva José do Patrocínio", "viva da vitamina que enriquece o nosso organis
o príncipe do simbolismo brasileiro, o cata- mo",

BATACLAN
,

Óbj eto de várias reportagens, de vários
órgãos da imprensa, Cândido José dos San
tos não esconde sua preocupação com a "in
dolência" dos jovens atuais. Para ele, está
faltando mais patriotismo, mais vibração,'

Bataclan comemorou a li1)�rtação, e anunciou: "vou a Copa vénder saúde'�

Caça entra em temporada,
mas éproibida na Ilha

miriliarão cópia do 'ofício do Clube e' os da
dos de identificação do Caçador à Delegacia

'

'do IBD'F, no Estado'em que irá atUar_
O Trânsito de arma de caça e esporte

pelo portadór é legal apenas com a LicenÇa
do IBDF é"o "Porte" adquirido através da
autoridade policial. O registro da alma é fei
to no Serviço de Armas e Funções, Órgão
pertencente à Secretaria e Munições e, sem

esta medida, o caçador corre o risco de ficar
com a mesma apreendida, como ocorreu
com 30 annas, desde {) começo do ano.

- PUNiÇÃO E FlSCAÚZAÇÃO
Quaisquer atos de caça, incluindo o tra�s-

porte, guarda ou annazenamento de espé
cies não' incluídas para a Caça�d� 1974,"
constituem uma contravenção penal, que se

rá punida pela leL O mesmp acontece com"
atos de caça, transporte, guflIda e armazena

mento em número superior ao pennitido',
cuja pena será a ca,ssação imediata da Licen-

'

ça, a suspenSi(o da'nova' LicenÇa por cinco

anos, 'apreensão da ann'a, do� apetrechos de

-IlCENÇA' E PORTE ,P..ARA- CAÇA� caça e da própria caça.
, É obrigação dQ,callador possuir a Licençil' A fiscalização ll_os municípios liberados à

expedida pelo D�legado Estadual do IBDF caça em se', é exercida pel<;> IBDF; em con

em onze Inspetorias que é válida somente no vênib com o Depártlmento de Caça e Pesca

período da Temporada da Caça e na Uni- e por,lniq_iativa das Forças Armadas ..Atual
dade Federativa pará a qual fQr expedid,a; no mente, ,uma maior fiscalizàção'policial à ca

caso de se pretender caçar em outras Unid)i- ,ça,na Ilha de se, está silfldolevada a, efeitp_
des da Federaç'ão, é preciso o p'ó�te das res- O Departaménto de Caça e Pesca daCa

pectivas licenças. No Estado, a Licença pode pilaI, vinculado à Secretaria de Agricultura,
s�r f�mecida pela Sede da Delegacia Estadu- cujo representante é' o secretário Glauco

ai do IBDF e do Departamento Estadual de Qlinger, conta com o apoio deste Órgão.
Caça e Pesca-DECP, do Governo _do Estado, \: Neste Íhterim, o Depar1amento está com in

que m'an tém 11m convênio com o ÍBDF. A tenção de forneceI a Licença à Caça somen

Licença para outros Estados é obtida nos te aos filiados de Clubes de-Caça e, para tal
mesmos órgãos, mediante petição do Caça- vai realiz'ar uma campanha a fim de que os

dor, anexada' em duas vias, a ofíci� do Clu,be amantes da Caça sejam todas pertencent�sa
de Caça ou Tiro ao Vôo em que está filiado Clubes de Caça, pois não éxiste em -vigÇlr
o Caçador, sendo o Clube registrado pelo ,nenhuma lei que distingue totalmente este

IBDF; este, juntamente' com o DECP, enca- ,ponne-nor:

Injia-se neste mês de maio a atividade 'ativictade de caça nos município� de: Caça
de caça-amadorista no Estado de Santa Cata- dor, Chapecó, Ibirama, Três Barras, por se

rina, cuja temporada abrange o período de localizar nos mesmos, a Flore'sta Nacional;
15 de maio até o dia 31 de julho, segundo na Ilha, de Santa Catárina e em tode o Muni

critério estabelecido pelo Delegado Estadual' cípio de Florianópoli,s; na Ilha de São Fran

do' InstitutO'�Brasileiro de DesenvoIvimenta cisco do Sul; no Município, Balneário de

Florestal em SC. Cambori'Ú, nos, de Gravatal e SantQ' AmllIo
". Entretanto, permanece em vigor a proibi-, da Imperatriz e no -Município da Ilhota, on

ção da caça na Ilha de FlorianópoÍis, uma de está situado o Parque Botânico Morro

vez aue é tenninantemente proibido as caça- Bau; nos Mimic{pios de Bom Jardim da Ser

das e'm, todas as c�pitais de Estados, confor- ra, Urubici, Grão Pará e Orleães. Dos 197

I)1e a lei 5.197, que determina: "se for Iibera- municípios catafinenses, só eIil 20 é penni
da. a caça nas capitais;que se supõem serem tido o esporte da caça.

urbanizadas, e com' poucas �atas, estas últi- ' t lÍCito aos proprietários proibirem int�i
mas tenderão. a se extinguirem depois", Es- ramerüe atividades ,de caça em su� propne

clarece ainda o, Dir�tor veral do Depal'ta� ,

dades particulares, mesmo que flqUe� e�
mento Estadual d� Caça e Pesca, Sr. Baldi- MW1ic�p.ios Iiberado�. �m caso contráno, e

cer.o Filomeno, que a lei 5.197 igualmente' necessarlo o consenj:i�ento expresso do �ro
proibe que nas Capitais e MWÍicípios carac- prietári,o para a prática, da caça amadonsta,

terizados cómo f�ntes de águas térínicas deve�o o caçador apresentar a AUTOR!

(Caldas 'da Imperatriz, Gravatal e outras), a ZAÇAO, �i�pos� confonne os,ar�os 594 e

. caça é vedada nÇllotrus caracterizados como 598 do Codigo ClVil.

parques, rest'rVas e hortos florestais.

ESPÉCIES PERMITIDA-S
Podem ser oQieto de ca?, atendido o li

mite máximo por caçador, nO ajo'da fiscali
zação, as segui,ntes espécies:, coaÜ (2);
inhambu choror6, surunna (3); cÇ)<lorna,
'codomis, perdiz ,(10); irerê, ireré, marreca
piadeira, paturi (10); marreca do, pé encllIna
do, 'maireca ananahy, marreco, marrequinho
(lO); saracura, sanã (5); roli:nha, rola, rola
grande, rola roxa, rola sangue' de boi, r.ola

'caldo de feijão, rola'eab<;>c1a (5); pomba de

bando, parari, bairari, pomba doser1ão, avo
ante, pomba de arribação, ribaçã (lO); caror
rita, catorra, periqujto do.pl!l1tanal,(10). O
único.,animal que pode ser abatido livremen-

te é a lebre européia.
_

,

REGiÕES PROIBIDAS
� tenninantemente proibida qualquer

, ,
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